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Intro

O 36xxx foi criado na tentativa de auxiliar aqueles que decidiram viver 
a vida de forma pura, ou pelo menos da forma como Deus gostaria que 
vivêssemos a nossa sexualidade enquanto jovens, e enquanto 
cidadãos do mundo HOJE. Durante 36 dias vamos refletir a respeito 
disso.  

Te desafiamos a tentar, lutar contra as resistências carnais para que 
complete estes 36 dias. Se não conseguir, volte no início, comece 
outra vez.

São meditações simples, aparentemente fáceis. Cada dia um novo 
estudo, reflita neles! Acompanhe com sua Bíblia, pois apesar de sua 
simplicidade, você se sentirá confrontado tendo que responder 
algumas perguntas. Não desista, vá em frente! Saiba que terá pessoas 
orando por sua vida!

No final, não deixe de nos contar como foi sua experiência durante 
estes dias. Nos envie um e-mail para 36xxx@sexxxchurch.com

Gl. 6:8
Porque o que semeia para a sua própria carne da carne colherá
corrupção; mas o que semeia para o Espírito do Espírito colherá vida 
eterna.

Tg 1:14,15
Ao contrário, cada um é tentado pela sua própria cobiça, quando esta 
o atrai e seduz. Então, a cobiça, depois de haver concebido, dá à luz o 
pecado; e o pecado, uma vez consumado, gera a morte.

36XXX . COMO TUDO COMEÇA

Pornografia
Marcelo começou a ver pornografia quando tinha oito anos. Seu irmão mais 
velho era amigo de um menino que sempre assistia vídeos pornôs. Enquanto 
Marcelo ficava fascinado com os vídeos, o irmão dele sumia com o outro 
menino. Mais tarde ele entendeu que aquilo era um encontro homossexual. 
Uma brincadeira chamada troca-troca. Essa exposição inicial o conduziu a 
toda uma vida de escravidão à pornografia.

Sexo promíscuo
Paulo conheceu sexo quando era ainda um adolescente e foi convidado para 
ir à casa de um amigo depois da escola participar de uma "festinha". Orgia. 
Durante anos, levou uma vida obcecada pelo sexo. Logo depois de se casar, 
com muita manipulação, conseguiu convencer sua esposa a incorporar o 
"estilo de vida liberal" em seu casamento. Por muitos anos Paula, sua esposa, 
viveu em vergonha e degradação constante, até que ela encontrou Jesus 
Cristo, e sua vida inteira mudou. Ainda se passaram anos até que Paulo 
conhecesse Jesus. 

Viciado em sexo
Samanta conheceu pornografia quando mexia debaixo da cama de seu irmão. 
Anos de escravidão sexual seguiram sua vida. Começou com vídeos e 
quando isso já não a excitava mais, ela resolveu procurar ajuda com seus 
primos que lhe apresentaram os "prazeres da vida". Hoje ela esta clamando 
por ajuda na Rua Augusta / SP.

Masturbação
“Sou cristão desde que me conheço por gente. Tenho 16 anos e tenho lutado 
com a masturbação há uns dois anos. Eu também sei que não sou o único 
cristão a ter essa luta. Todos nós temos historias, e essa é a minha.  Meus 
pais se divorciaram quando eu tinha 12 anos, ao mesmo tempo, meu irmão foi 
enviado para o exército. Eu sempre lutei com a solidão. Eu sentia satanás 
cutucando meu ponto mais fraco.”



1 - Por que você está aqui?

“Antes de chegar aqui eu não podia controlar meu desejo sexual. Não 
conseguia viver e apreciar uma vida de pureza sexual como as outras 
pessoas”.

“Precisava haver algo diferente e, com isso, pensava que havia 
encontrado isso através da pornografia ou sexo sem compromisso. 
Coloquei o uso da pornografia acima do bem-estar de minha família, 
esposa, marido e filhos. Queria manter meu vicio sexual a qualquer 
custo. Prejudiquei muitas pessoas. Principalmente, eu mesmo. Através 
da minha falta de vontade e habilidade em aceitar responsabilidades, 
eu estava criando e alimentando meus próprios problemas. Era 
incapaz de encarar a vida como ela é”.

“Muitas pessoas perceberam que em minha compulsão, estava 
lentamente cometendo suicídio; havia perdido o poder, a calma e a 
vontade de fazer qualquer coisa. Cheguei aqui porque descobri que 
estava doente. Uma doença da qual não se conhece cura. Por isso 
estou aliando essa busca com Cristo. Então sei que em Deus a cura é
possível”. 

Antes de começar, você se compromete a ficar puro durante 36 dias?
Sim, vou conseguir!

Escreva seu nome abaixo.
_________________________________________________________

Sou viciado em: (Escreva/Compartilhe sobre seu vicio).
_________________________________________________________
_________________________________________________________
_________________________________________________________
_________________________________________________________

2. Você conhece Jesus?

Jesus não é apenas o Salvador, o Messias, o Médico, o Sacerdote e o Rei. Ele é
também o maior revolucionário de todos os tempos. Tanto que alguns cristãos o 
conhecem como tal. Algumas pessoas desconhecem Cristo enquanto mestre, profeta 
radical, orador provocativo polêmico - Alguém que mudou todo o curso da história.         
Ele é pleno de misericórdia e de bondade, e ele ama você de uma forma inexplicável. 
Ele é zeloso. Considere a conduta de Jesus enquanto esteve na terra.

Jesus nunca foi agitador ou rebelde. Embora em todo tempo que viveu como homem 
desafiasse as tradições dos judeus que viviam com ele. Ele não fazia isso por acaso,
fazia decidido, consciente dos seus atos. Alguns dos judeus pela "verdade" que 
enxergavam, tentaram extinguir A VERDADE que eles não conseguiam ver. Isto explica 
porque sempre houve uma polêmica entre a "tradição dos anciãos" e os atos de Jesus.

Alguém disse certa vez que "um rebelde tenta mudar o passado; um revolucionário 
tenta mudar o futuro". Jesus Cristo trouxe uma drástica mudança ao mundo. Mudou à
visão de homem sobre Deus. Mudou à visão de Deus sobre o homem. Mudou à visão 
dos homens sobre as mulheres e vice-versa. Cristo veio trazer uma mudança radical ao 
modo antigo de vida, substituindo por uma nova ordem. Ele veio para trazer um novo 
pacto - um novo reino - um novo nascimento - uma nova raça - uma nova espécie -
uma nova cultura - e uma nova civilização.

Leia do princípio ao fim os Evangelhos, e veja o Senhor, o Revolucionário. Em Jesus 
temos um Homem que recusava render-se as pressões da conformidade religiosa. Um 
Homem que pregava uma revolução. Um Homem que não tolerava a hipocrisia. Um 
Homem que não tinha medo de provocar aqueles que tentaram acabar com o 
evangelho libertador que Ele trouxe para libertar os homens.

Onde pretendo chegar? Jesus veio não apenas como Messias, Ungido de Deus, para 
sarar seu Povo das feridas da queda. Ele não veio apenas como Salvador, pagando 
uma dívida que não era dEle para perdoar os pecados da humanidade. Ele não veio 
apenas como Profeta, consolando aflitos e afligindo acomodados. Ele não veio apenas 
como Sacerdote, representando o homem perante Deus e representando Deus perante 
o homem.  Ele não veio apenas como Rei triunfante sobre toda autoridade e poder. Ele 
também veio como Revolucionário, quebrando o velho “eu” com o intuito de transformá-
lo em um “eu” novo.

Veja seu Senhor, o Revolucionário! Se você quer ser um discípulo do Revolucionário 
de Nazaré, do Messias Radical, você provavelmente deve estar pensando no seguinte.

"Serei curado?".     Apenas em Cristo há cura. 

Dia 1 – MEU PROPÓSITO Meditação de hoje
João 14



1 - Por que você está aqui?

“Ele castigará especialmente os que seguem os seus próprios desejos imorais 
e desprezam a autoridade dele. Esses falsos mestres são atrevidos e 
orgulhosos. Eles não têm nenhum respeito pelos gloriosos seres celestiais e 
os insultam. Ora, até mesmo os anjos, sendo muito mais fortes e poderosos 
do que esses falsos mestres, não os acusam com insultos na presença do 
Senhor. Mas esses homens agem por instinto, como os animais selvagens, 
que nascem para serem caçados e mortos. Eles xingam aquilo que não 
entendem. Por tudo isso eles serão destruídos como animais selvagens e 
pagarão com sofrimento o sofrimento que causaram aos outros. Eles têm 
prazer em satisfazer em pleno dia os seus desejos imorais. Quando se 
reúnem com vocês, são uma vergonha e um escândalo, divertindo-se o tempo 
todo com os seus modos enganosos. Não podem ver uma mulher sem a
desejarem, e o seu apetite pelo pecado nunca fica satisfeito. Enganam as 
pessoas fracas e só pensam em ganhar dinheiro. Eles estão debaixo da 
maldição de Deus. Andam perdidos porque se desviaram do caminho certo.
Seguem o caminho de Balaão, filho de Beor, que cobiçou o dinheiro que ia 
receber fazendo o male foi repreendido por causa do seu pecado. Pois uma 
jumenta falou com voz humana e acabou com as loucuras do profeta. Esses 
falsos mestres são como poços sem água e como nuvens levadas pelo vento. 
Deus reservou para eles um lugar na mais profunda escuridão. Eles dizem 
coisas orgulhosas e loucas e com os seus desejos impuros e imorais 
enganam as pessoas que estão quase escapando daqueles que vivem no 
erro. Prometem liberdade a essas pessoas, mas eles mesmos são escravos 
de hábitos imorais. Pois cada pessoa é escrava daquilo que a domina.”

2 Pedro 2.10-19 (NTLH)

Quais atitudes estou tomando que desagradam a Deus? Elas tem 
alguma raiz? Algum fato importante que aconteceu que deu 
origem ao meu erro?
_________________________________________________________
________________________________________________________
_________________________________________________________
_________________________________________________________

Esse é único pré-requisito para o dia de hoje.

Há um imenso número de jovens que sonham em obedecer 
completamente a Jesus, mas acabam se perdendo em algum ponto do 
caminho. Na busca desenfreada pela prosperidade do mundo, a 
sensação constante de culpa e indignidade por causa de, no caso, 
erros sexuais, dá lugar pouco a pouco à falta de vida espiritual e física. 
Inúmeras são as consequências.

Somos levados a um beco onde toda a insegurança, medo e remorso 
são aflorados.

LIDANDO COM A VONTADE PRÓPRIA

Hoje você está com vontade de praticar algum dos seus vícios? 
Quais?
_________________________________________________________

Hoje você se entregou a algum de seus vícios? Você se sente 
culpado?
_________________________________________________________

Se você se entregou houve arrependimento genuíno? Se sim, 
você já buscou o perdão?
_________________________________________________________

A grande sacada em se permitir sentir o Amor de Deus está em uma 
afirmação que muitas vezes queremos esconder a sete chaves. Ela é
desconfortante pois exige que nos humilhemos.

Dia 2 – AMOR AO ERRO Dia 3 - OLHAR NO 
ESPELHO E NÃO FECHAR 
OS OLHOS



"EU ESTOU ANDANDO PELO CAMINHO ERRADO E ISSO 
PRECISA SER MUDADO".

Esse é o arrependimento genuíno que Jesus espera de nós.

Muitos supõem que, quando aceitam Jesus, experimentam o arrependimento 
e, apartir de então, podem prosseguir para os aspectos mais importantes da 
vida cristã. Afinal de contas, "tudo se fez novo". Mas é preciso sabedoria para 
compreender que a experiência inicial de conversão significa apenas o 
primeira de uma série de encontros com Deus. Na caminhada com Jesus 
diariamente nossa vontade entra em choque com a vontade dEle, por isso, 
precisamos desse encontro para que haja transformação em nós.
É preciso entender que experimentar o arrependimento e consequentemente 
o perdão, não significa que batalha esta totalmente ganha. Muito pelo 
contrário. Significa que ela está no seu auge e por isso devemos estar 
preparados. Há muitos aspectos que precisam ser transformados na natureza 
humana caída. 

Jesus busca transformar-nos de dentro para fora para que possamos carregar 
a imagem de Dele para onde quer que estejamos.
O arrependimento verdadeiro, então, é muito mais do que se alinhar com a 
religião cristã. A palavra grega que traduzimos como arrependimento é
metanoia. É a junção das palavras meta (depois de; seguindo) e noieo 
(pensar). Metanoia significa reconsiderar ou experimentar uma mudança na 
linha de pensamento.

Antes de discutirmos o arrependimento do pecado sexual, vamos voltar à
questão da vontade humana. 

Não tem lógica uma pessoa pensar que pode se arrepender de qualquer 
pecado sem mudar sua forma de pensamento. Arrependimento espiritual é
uma experiência que muda nossa vontade pessoal. No lugar dela é colocado 
o propósito expresso de em linha com a vontade de Deus.

Deixe-me contar algumas histórias da vida de Jesus para ilustrar a diferença 
entre arrependimento verdadeiro e arrependimento falso. 

Um dia, Jesus notou um rapaz escutando atentamente a Seus ensinos. Ele 
fez o convite maravilhoso para o rapaz segui-lO. "Eu seguirei o Senhor, mas 
primeiro deixe que eu vá me despedir da minha família.” Jesus respondeu: 
Quem começa a arar a terra e olha para trás não serve para o Reino de 
Deus.” (Lc 9.61,62). O homem expressou sua vontade: "Eu Te Seguirei; é
meu desejo expresso seguir-Te, mas também é meu desejo primeiro passar 
um tempo com meus amados. Quero ser Teu seguidor, mas deve ser dentro 
das minhas condições". 

Medite em Lucas 19.1-10
Nesta história, Jesus faz o convite de um modo diferente. Ele se oferece para 
ser um convidado na casa de Zaqueu. Nessa oferta simples, algo poderoso 
tocou o coração daquele cobrador de impostos mesquinho. A mudança foi 
imediata e  evidente; 

"Escute, Senhor, eu vou dar a metade dos meus bens aos pobres. E, se 
roubei alguém, vou devolver quatro vezes mais.” (v. 8). 

Sua vontade foi mudada para estar de acordo com a vontade de Deus. Esse é
o arrependimento verdadeiro, mas que muitos deixam de experimentar. 
Quando há mudança de vontade é possível ver bons frutos, mesmo que não 
seja imediato como na história de zaqueu.

Jesus contou uma história para ilustrar a diferença entre arrependimento 
verdadeiro e falso.

Medite em Mateus 21.28-31

Dia 3 - OLHAR NO 
ESPELHO E NÃO FECHAR 
OS OLHOS

Dia 3 - OLHAR NO 
ESPELHO E NÃO FECHAR 
OS OLHOS



Nesta passagem, o segundo filho deu a impressão de que faria a vontade de 
seu pai; "Sim, senhor", disse ele. Embora tenha se apresentado como quem 
tinha a intenção de fazer, não cumpriu o que falou. Talvez fosse o homem 
"inconstante em todos os caminhos" de que Tiago falaria mais tarde; ou talvez 
fosse alguém que vivia uma fachada de obediência, sem que isso fosse a 
realidade de sua vida. Seja qual for o caso, não obedeceu a seu pai.
O primeiro filho, por outro lado, recusou a princípio. "Eu não quero ir.", ele 
disse. Mais tarde, pensando melhor, mudou de idéia. Jesus disse que ele se 
arrependeu de seu pensamento. Talvez a moral da história possa ser 
resumida melhor nas palavras de Jesus durante o Sermão da Montanha. "Não 
é toda pessoa que me chama de “Senhor, Senhor” que entrará no Reino do 
Céu, mas somente quem faz a vontade do meu Pai, que está no céu.” (Mt 
7.21). Em outras palavras, uma mera declaração verbal de obediência não 
tem o mesmo peso que o cumprimento real dela.

Donald Miller, no livro Como os Pinguins Me Ajudaram a Entender Deus faz a 
seguinte colocação. "... aquilo em que acredito não é o que digo acreditar; o 
que eu acredito é o que eu faço".

Alguém que deseja viver em obediência, mas fracassa continuamente, deve 
lidar com sua vontade. Muitos se vêem debaixo do poder de alguma entidade 
estranha (quer a considere demoníaca ou simplesmente pecado), mas, na 
realidade, está sob o poder da sua própria vontade. Sempre o "EU". É muito 
parecido com uma criança mimada que é continuamente malcriada. Há
momentos em que quer ser um bom menino, mas quando aparece algo que 
deseja fazer, ele o faz, não importando as conseqüências. É um garoto que 
não aprendeu a ter limites e respeitá-los. Está acostumado a fazer o que quer. 
O homem em pecado sexual compulsivo se conduz da mesma maneira. Faz o 
que quer, a hora que quer e como quiser. Ele comete atos de pecado sexual 
porque gosta disso. Isso esse está impregnado na sua pele.

Ainda vou falar sobre os vários aspectos envolvidos para uma pessoa entrar 
em uma vida liberta. O primeiro dos elementos principais do processo é o 
arrependimento: ter a própria vontade alterada para alinhar-se com a vontade 
de Deus. Como Paulo disse: "O que Deus quer de vocês é isto: que sejam 
completamente dedicados a ele e que fiquem livres da imoralidade. Que cada 
um saiba viver com sua esposa de um modo que agrade a Deus, com todo o 
respeito e não com paixões sexuais baixas, como fazem os incrédulos que 
não conhecem a Deus.” (1 Ts 4.3-5).

O arrependimento descreve a transformação de uma pessoa que faz a própria 
vontade sem se preocupar com mais nada além do seu prazer, para a que faz 
a vontade de seu Pai. No início de Seu ministério, as primeiras palavras que 
saíram da boca de Jesus foram: "Arrependam-se dos seus pecados porque o 
Reino do Céu está perto.” (Mt 4.17b). Ele então prosseguiu dando o fabuloso 
Sermão da Montanha, que é uma descrição da experiência inicial de 
arrependimento e o estilo de vida que surge como resultado. A “verdadeira 
felicidade” contêm tudo o que está envolvido no processo de transformação. 

Os sete versículos de Mateus (5.3-9) descrevem como uma pessoa está
preparada para o arrependimento, como ela se desenvolve e a vida que o 
acompanha.

Entenda. Arrependimento é um processo. Não pode ser tratado como 
momento único, mas sim como um conjunto de fatores que devem ser 
aprendidos e buscados dia a dia. E esse processo pode começar agora. Basta 
olhar no espelho e ver.

"EU ESTOU ANDANDO PELO CAMINHO ERRADO E ISSO PRECISA SER 
MUDADO".

Dia 3 - OLHAR NO 
ESPELHO E NÃO FECHAR 
OS OLHOS

Dia 3 - OLHAR NO 
ESPELHO E NÃO FECHAR 
OS OLHOS



Quais são os lugares, coisas, objetos, meios de comunicação que fazem 
você praticar seu vicio? 
______________________________________________________________

Você ficaria 4 dias evitando esses lugares, objetos, meios de 
comunicação para você conseguir uma mudança de hábito? 
______________________________________________________________

Medite em Mateus 5

Jesus abriu seu sermão revolucionário com as palavras; "Felizes as pessoas 
que sabem que são espiritualmente pobres, pois o Reino do Céu é delas.”(Mt 
5.3). Essas palavras descrevem a condição do coração da pessoa que sente 
a grande necessidade da operação de Deus em sua vida. Aquele que teve 
uma conversão real em Cristo experimenta a sensação esmagadora de estar 
totalmente incompleto. A pessoa, pelo menos neste momento em sua vida, 
compreende que não há coisa alguma que possa fazer para se salvar. Ela 
percebe que somente o sangue de Jesus Cristo pode fornecer o perdão pelo 
seu pecado.

O homem oprimido pela sensação de impotência sobre seu pecado, 
geralmente tem uma idéia do que significa ser pobre de espírito. Ele tentou 
deixar seu comportamento pecaminoso muitas vezes, tomando inúmeras 
resoluções. Ele tentou com toda sua força mudar sua vida. Quando surgiam 
as tentações, como uma criancinha sendo levada pela mão, seguia 
cegamente as ordens de seus vícios. E em cada queda se viu indo mais 
fundo. O pobre de espírito pode ver que sua única esperança para a 
libertação do pecado é o Cristo.

Muitos entendem, de um modo vago, que não podem vencer seu pecado 
porque nunca experimentaram a pobreza verdadeira de espírito. Ser pobre de 
espírito significa que a pessoa realmente não vê capacidade alguma dentro de 
si para vencer o poder do pecado sem a ajuda de Deus. Aqueles que tentam 
"manter" seu pecado nunca chegaram a ter uma visão verdadeira de seu 
desamparo. Não reconhecerão sua necessidade enquanto desejarem 
permanecer no controle da própria vida. Quando uma pessoa vê 
verdadeiramente sua condição de desamparado, fica desesperada pela ajuda 
de Deus, não importando o que isso possa custar.

Embora existam muitos que jamais chegarão a este lugar de pobreza, outros 
chegaram e nunca foram adiante. Eles vivem confessando abertamente sua 
impotência, mas continuam a impedir o Senhor de levá-los pelo processo que 
resultará na vitória sobre o pecado. Não é suficiente o homem perceber que 
não pode vencer o pecado por si só; algo deve acontecer dentro dele. 
Precisamos nos permitir isso.

Aonde abundou o pecado superabundou a graça. 
Pobre de Espírito diante de Deus é possível receber perdão e graça.
Deus É pelo pecador sexual.

Dia 4 - MUDANÇA Dia 4 - MUDANÇA



Quais são suas vontade de hoje? 
______________________________________________________________

Hoje você já teve seu tempo com Deus?
______________________________________________________________

Depois que a pessoa percebe sua condição pecaminosa, só há uma resposta 
razoável: uma tristeza profunda pelo quanto ela desobedeceu a Deus, 
ofendeu, desafiou e até machucou seu Senhor. A segunda frase que Jesus 
disse em Seu Sermão na Montanha foi: "Felizes as pessoas que choram, pois 
Deus as consolará.”(Mt 5.4). Quando alguém começa a experimentar uma 
tristeza como consequência de ter cometido pecado, uma mudança começa a 
acontecer em seu coração. Ele começa a literalmente odiar seu pecado, 
percebendo sua natureza má e enganosa que o impedia de ter uma 
comunhão verdadeira com Deus e com o próximo. A respeito do 
arrependimento da igreja de Corínto Paulo diz o seguinte;

“Mas agora estou alegre, não porque vocês ficaram tristes, mas porque 
aquela tristeza fez com que vocês se arrependessem. Aquela tristeza foi 
usada por Deus, e assim nós não causamos nenhum mal a vocês. Pois a 
tristeza que é usada por Deus produz o arrependimento que leva à Salvação; 
e nisso não há motivo para alguém ficar triste. Mas as tristezas desse mundo 
produzem morte.” 2 Coríntios 7.9,10

Jesus falou sobre a paz que o mundo dá (Jo 14.27). Existe também uma 
tristeza que o mundo dá, e as duas estão intimamente ligadas. A paz 
mundana depende de circunstâncias favoráveis. A paz que Jesus dá depende 
de uma sensação interna de tranquilidade que só existe por meio de um 
relacionamento sereno com Deus.

A tristeza do mundo é o pesar devido a circunstâncias desfavoráveis. 
O pecado sexual pode rapidamente trazer essas circunstâncias. As
dívidas financeiras frequentemente se acumulam; uma esposa solitária 
pode desaparecer com os filhos; uma vida secreta pode ser exposta 
no trabalho ou mesmo na igreja. Alguns podem até mesmo enfrentar 
acusações criminais por seus atos. Sentir um remorso enorme pelos 
próprios atos por causa das conseqüências não é incomum. 

Sinceramente, compartilho com os homens entristecidos, angustiados 
o que eles devem enfrentar por causa de sua conduta sexual 
imprópria. 

É o que Paulo chama de tristeza do mundo. Não é errado sentir-se 
triste por essas perdas, é natural sentir-se mal quando se está em uma 
situação inadequada. O perigo com a tristeza do mundo é que ela dá
uma falsa sensação de quebrantamento e arrependimento. 
Consequentemente, Paulo diz que ela leva à morte.

Medite em II Coríntios 7

Dia 5  - QUEBRA DE VONTADE Dia 5  - QUEBRA DE VONTADE



O que você entende por misericórdia? (Escreva abaixo)
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

O que você entende por Pureza? (Escreva abaixo)
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________ 

Você entende que sua vontade tem que ser santa? Escreva suas vontade 
e veja se elas são agradáveis as vontades de Jesus.
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________ 

"Felizes as pessoas humildes, pois receberão o que Deus tem prometido.”
(Mt 5.5). 

Mansidão é deixar a vontade de um para ser submisso a vontade de outra. 
Jesus viveu em mansidão absoluta. Ele era perfeitamente submetido ao Pai. 
"Pois eu desci do céu para fazer a vontade daquele que me enviou e não para 
fazer a minha própria vontade.” (Jo 6.38). De fato, em outra ocasião, Ele 
disse: “Eu não posso fazer nada por minha própria conta, mas julgo de acordo 
com o que meu Pai me diz. O meu julgamento é justo porque não procuro 
fazer minha própria vontade, mas a vontade daquele que me enviou.”(Jo 
5.30). 

Jesus não precisou ser quebrantado, porque Ele não tinha uma natureza 
humana caída. Ele nasceu com a natureza sem pecado de Seu Pai. É uma 
questão diferente para toda humanidade. O único modo de termos mansidão 
é por meio do quebrantamento de nossa vontade. Um retrato perfeito disso é
o de um garanhão. Ele pode ser um animal bonito e gracioso, mas não tem 
utilidade alguma até ser dominado. No entanto, depois de dominado, o cavalo 
poderoso torna-se controlado pelas rédeas e comandos de seu domador. 
Esse é um retrato bíblico de mansidão.

O cristão que experimentou esse quebrantamento aprendeu a ter um respeito 
saudável pelo seu Senhor. Este não é o medo aterrador que uma criança 
maltratada tem por um pai cruel, mas a reverência adequada que se tem 
daquele que merece respeito. A vontade desse homem foi submetida de tal 
forma que ele não vê mais sua vida como algo que ele tem o direito de 
controlar. "Será que vocês não sabem que o corpo de vocês é o templo do 
Espírito Santo, que vive em vocês e lhe foi dado por Deus? Vocês não
pertencem a vocês mesmos, mas a Deus, pois eles os comprou e pagou o 
preço. Portanto, usem o seu corpo para sua glória dele.” 1 Co 6.19,20).

O temor a Deus estabelece certos limites a pessoa, que ajuda  dificultar 
qualquer tentativa de a pessoa se aventurar a entrar no território do pecado 
sexual. A justiça é o resultado. "Felizes as pessoas que têm fome e sede de 
fazer a vontade de Deus, pois eles as deixará completamente satisfeitas.” (Mt 
5.6), Jesus continuou a dizer. A pessoa que aprende a viver sob o olhar 
sempre presente de um Deus santo esforça em agradar a Ele. O Senhor 
descreve esse desejo como fome e sede de justiça. Tal desejo em agradar a 
Deus gera uma verdadeira repulsa pelo pecado e uma vontade de destruir 
todos os seus ídolos.

Jesus continua descrevendo misericórdia, pureza e pacificação, que 
caracterizam ainda mais a vida de uma pessoa que experimentou 
quebrantamento e arrependimento verdadeiros. Quando o coração endurecido 
e impiedoso de uma pessoa é subjugado, uma nova compaixão e um novo 
amor pelos outros o substituem. É a nova vida que Paulo descreveu. No 
entanto, esse quebrantamento inicial por Deus é apenas o início!

Medite em Romanos 12

Dia 6 - SUA VONTADE Dia 6 - SUA VONTADE



Qual são suas “rotinas” espirituais (Coloque o que você faz diariamente 
espiritualmente, ex: 10hs estudo a Bíblia, 11hs oração, etc...)
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Você realmente tem se disciplinado a cumpri-las? Se não, quais são as 
dificuldades?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________ 

A disciplina tem sido definida como "aprender a moldar o caráter e reforçar o 
comportamento correto.” Disciplinar uma pessoa ou um grupo significa 
comandá-los tão bem de forma que eles atuem da maneira pretendida". A 
Bíblia utiliza o termo tolo para descrever um homem que não presta atenção à
instrução, nem recebe a repreensão vivificante. Embora a disciplina seja o que 
o ajudará a sair do caos que ele criou em sua vida, ele se recusa a recebê-la. 
Salomão disse: "Os tolos desprezam a sabedoria não querem aprender" (Pv 
1.7b), "...mas o tolo é descuidado e age sem pensar" (Pv 14.16b). "Não perca 
tempo falando com um tolo, porque ele desprezará sua conversa inteligente.”
(Pv 23.9). Ele também disse; "O tolo não se interessa em aprender, mas só
em dar suas opniões.” (Pv 18.2). Parte do motivo de o viciado sexual não ter 
interesse em receber correção é porque sua mente  "só pensa em se divertir" 
(Ec 7.4).

As pessoas cristãs, cuja vida foi devastada pelo pecado, admitirão 
humildemente que esses versículos descrevem com precisão como eles eram 
no passado. Muitos buscaram ajuda, mas estavam sempre procurando por 
uma resposta fácil, simples. Eram atraídos por "soluções" que exigiam pouco, 
mas prometiam muito. É claro que na sociedade de hoje nunca haverá
escassez de autodenominados especialistas que oferecem descaradamente 
uma saída fácil para qualquer problema ou circunstância que as pessoas 
comumente enfrentam na vida.

O escritor Philip Yancey faz a seguinte afirmação sobre esses chamados 
especialistas e os milhares de livros de auto-ajuda que encontramos em 
qualquer lugar.

"É mais fácil dizer como fazer do que como SER“

Verdadeiramente, não existe uma resposta fácil. Os homens determinados a 
encontrar uma saída fácil de seu pecado estão simplesmente desperdiçando 
um tempo precioso, tateando no escuro pelo que não existe. Uma vida que 
saiu do controle só volta a ser controlada através dos processos da disciplina 
de Deus.

Medite em 
Pv 29.15, 
Pv 19.18, 
Pv 13.24

Dia 7 - VIDA EM DISCIPLINA Dia 7 - VIDA EM DISCIPLINA



Coloque um X nos conselhos que você já seguiu durante sua vida 
pontos positivos e negativos Salomão disse: "Quem tem juízo aprende mais com uma repreensão do que o 

tolo, com cem chicotadas.” (Pv 17.10). Ele também disse: "Mesmo que você 
batesse num tolo até quase matá-lo, ainda assim ele continuaria tão tolo como 
antes.” (Pv 27.22). 

Existem aqueles que se recusam a aprender, independente do preço de sua 
loucura. O homem que não recebe a instrução do Senhor é destinado a repetir 
as mesmas lições inúmeras vezes. Ele é como o homem descrito em 
Provérbios que não quis (1.25), não aceitou, desprezou (1.30), rejeitou, 
enojou-se (3.11), abandonou (10.17), não ouviu (13.1) e até mesmo aborreceu 
(5.12) a instrução do Senhor. Muitos que foram dessa maneira no passado 
estão agora aprendendo a se converter (1.23), guardar (10.17), observar 
(13.18), ouvir (15.31,32), aceitar (13.1) e até mesmo a amar (12.1) a 
repreensão de Deus.

Na Figura acima, vemos um quadro que esboça vários versículos do Livro de 
Provérbios com relação àqueles que aceitam ou rejeitam a correção do 
Senhor. É um modo de escrever hebraico para contrastar o bem e o mal, a luz 
e as trevas, a insensatez e a sabedoria. Nos versículos listados, é feita uma 
comparação entre uma pessoa que se volta para os processos de correção de 
Deus e a que se afasta deles. Dessas passagens, pode-se distinguir 
prontamente entre o sábio e o tolo. 

Medite em 

Pv 17.10
Pv 27.22
Pv 13.18

Dia 8 – CORREÇÃO Dia 8 – CORREÇÃO
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Qual são suas “rotinas” espirituais (Coloque o que você faz diariamente 
espiritualmente, ex: 10hs estudo a Bíblia, 11hs oração, etc...)
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Você realmente tem se disciplinado a cumpri-las? Se não, quais são as 
dificuldades?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________ 

A disciplina tem sido definida como "aprender a moldar o caráter e reforçar o 
comportamento correto.” Disciplinar uma pessoa ou um grupo significa 
comandá-los tão bem de forma que eles atuem da maneira pretendida". A 
Bíblia utiliza o termo tolo para descrever um homem que não presta atenção à
instrução, nem recebe a repreensão vivificante. Embora a disciplina seja o que 
o ajudará a sair do caos que ele criou em sua vida, ele se recusa a recebê-la. 
Salomão disse: "Os tolos desprezam a sabedoria não querem aprender" (Pv 
1.7b), "...mas o tolo é descuidado e age sem pensar" (Pv 14.16b). "Não perca 
tempo falando com um tolo, porque ele desprezará sua conversa inteligente.”
(Pv 23.9). Ele também disse; "O tolo não se interessa em aprender, mas só
em dar suas opniões.” (Pv 18.2). Parte do motivo de o viciado sexual não ter 
interesse em receber correção é porque sua mente  "só pensa em se divertir" 
(Ec 7.4).

As pessoas cristãs, cuja vida foi devastada pelo pecado, admitirão 
humildemente que esses versículos descrevem com precisão como eles eram 
no passado. Muitos buscaram ajuda, mas estavam sempre procurando por 
uma resposta fácil, simples. Eram atraídos por "soluções" que exigiam pouco, 
mas prometiam muito. É claro que na sociedade de hoje nunca haverá
escassez de autodenominados especialistas que oferecem descaradamente 
uma saída fácil para qualquer problema ou circunstância que as pessoas 
comumente enfrentam na vida.

O escritor Philip Yancey faz a seguinte afirmação sobre esses chamados 
especialistas e os milhares de livros de auto-ajuda que encontramos em 
qualquer lugar.

"É mais fácil dizer como fazer do que como SER“

Verdadeiramente, não existe uma resposta fácil. Os homens determinados a 
encontrar uma saída fácil de seu pecado estão simplesmente desperdiçando 
um tempo precioso, tateando no escuro pelo que não existe. Uma vida que 
saiu do controle só volta a ser controlada através dos processos da disciplina 
de Deus.

Medite em 
Pv 29.15, 
Pv 19.18, 
Pv 13.24

Dia 7 - VIDA EM DISCIPLINA Dia 7 - VIDA EM DISCIPLINA



"Os nossos pais humanos nos corrigiam durante pouco tempo, pois achavam 
que isso era certo; mas Deus nos corrige para o nosso próprio bem, para que 
participemos da sua santidade.” (Hebreus 12.10). 

Deus não disciplina um homem porque está irado com ele. Ele faz porque tem 
um propósito em mente para a vida daquela pessoa. Ele está procurando por 
santidade. Nosso amigo Pedro, que experimentou muito castigo nas mãos do 
Senhor, ajuda-nos a ver o que Deus está fazendo:

Sejam obedientes a Deus e não deixem que a vida de vocês seja dominada 
por aqueles desejos que vocês tinham quando ainda eram ignorantes. Pelo 
contrário, sejam santos em tudo o que fizerem, assim como Deus, que os
chamou é santo. Porque as Escrituras Sagradas dizem: “Sejam santos porque 
eu sou santo.” (1 Pe 1.14-16).

A santidade não vem ao ler um bom livro. Não acontece por estarmos em um 
culto poderoso. Ela vem quando o Senhor nos purifica de nosso amor pelo 
pecado e pelo ego. 

Esse processo leva tempo.

Quanto tempo você espera para ter sua Santidade restaurada?

_____________________________________________________________

Quanto tempo você esperará para ser totalmente curado?

_____________________________________________________________

Você tem vivenciado que experiências com o Espírito Santo?
______________________________________________________________

Você está andando no Espírito?
______________________________________________________________

Na carta de Paulo para a Igreja na Galácia, ele escreveu: "Quero dizer a 
vocês o seguinte: deixem que o Espírito de Deus dirija a vida de vocês e não 
obedeçam aos desejos da natureza humana.” (Gl 5.16). Você pode procurar 
psicólogos, grupos de apoio ou serviços de libertação. Você pode receber a 
oração de um evangelista famoso ou internar-se numa clínica para viciados 
sexuais, mas, se quiser vencer o pecado habitual, deverá aprender a andar no 
Espírito. Uma vez que a Bíblia é verdadeiramente a Palavra inspirada de 
Deus, então essa promessa condicional torna-se de extrema importância para 
o viciado sexual à procura de libertação.

Acredito que todos nós concordamos que a imoralidade sexual caracteriza 
com exatidão a natureza do pecado sexual. Alguns versículos depois, Paulo 
dá uma relação das obras da carne que começam com imoralidade sexual, a 
impureza, as ações indecentes, a adoração de ídolos, etc. (Gl 5.19,20). 
Pecado sexual e idolatria estão bem no topo da lista. Quando o sexo é o ídolo 
da vida da pessoa? Uma coisa é a pessoa praticar uma imoralidade, mas 
outra é quando a pessoa é um adorador habitual no altar da idolatria sexual. 
Ele está espiritualmente falido e precisa desesperadamente de uma saída. 
Paulo dá a rota de escape com essa fórmula oculta: "Se você andar em 
Espírito, então não cumprirá o desejo exagerado da carne".

Essa promessa condicional é tão significativa que cada palavra deve ser 
cuidadosamente examinada para que o significado total do que está sendo 
expresso possa ser entendido e, então, aplicado à própria vida. É preciso 
socorro de Deus para sair das situações de desejo exagerado, que levam a 
prática dos vícios, a saída está no ANDAR NO ESPÍRITO.
É possível deixar a prática do pecado sexual saindo das situações NO 
ESPÍRITO.

Medite em Gálatas 5

Dia 9 - SANTIDADE Dia 10 - BOM DIA 
ESPIRITO SANTO



Quando você está fraco o que você faz?
______________________________________________________________

Você tem algum pecado oculto? Se sim escrava os aqui
______________________________________________________________

Você tem algum amigo que você confessa seus pecados?
______________________________________________________________

Em um sonho, Deus disse a Salomão: " E, se você me obedecer e guardar as 
minhas leis e os meus mandamentos, como fez Davi, o seu pai, eu lhe darei 
uma vida longa.” (1 Rs 3.14). 

"Portanto eu deixei que eles andassem nos seus caminhos de teimosia e que 
fizessem o que queriam. Como gostaria que o meu povo me ouvisse, que o 
povo de Israel me obedecesse.” (Sl 81.12,13). 

Por intermédio do profeta Isaías, o Senhor declarou: "O dia inteiro eu abri os 
braços, pronto para receber um povo rebelde, um povo que anda no caminho 
do mal, seguindo sempre seus próprios caprichos." (Is 65.2). 
Várias centenas de anos depois, Jesus usou a mesma ilustração quando Ele 
disse: "Eu sou a luz do mundo; quem me segue não andará na escuridão, 
mas terá a luz da vida" (Jo 8.12).

Na Bíblia, o termo andar descreve uma modo de vida. Na linguagem moderna, 
o termo estilo de vida seria usado. Esta palavra não descreve simplesmente o 
tipo de dia ou mesmo da semana que uma pessoa está tendo. É bem 
diferente de alguém que se sente espiritual no domingo enquanto passa na 
carne o resto da semana! 

Quando Paulo diz andar em Espírito, está descrevendo uma condição da vida 
da pessoa não um momento. Se ela estiver vivendo em Espírito, não vai ceder 
aos desejos de sua carne.

Você entende Gálatas 5.19-21? Se sim, escreva o que você entende?
______________________________________________________________

Você entende que se você andar na carne você não herdara o Reino de 
Deus?
______________________________________________________________

Fico abismado em ver como um homem pode estar no pecado mais desprezível e 
realmente acreditar que está perto de Deus. Podemos seguramente supor que, se uma 
pessoa vive sob as ordens da carne, ela não é uma das que estão andando em 
Espírito. Irei mais longe para dizer que, se uma pessoa está satisfazendo os desejos 
exagerados da carne está realmente andando na carne.

É por isso que dizemos: "Se você andar na carne, então cumprirá os desejos 
exagerados da carne". Em Gálatas 5, Paulo dá uma definição abrangente do que 
significa andar na carne: 

“As coisas que a natureza humana produz são bem conhecidas. Elas são: a 
imoralidade sexual, a impureza,  as ações indecentes, a adoração de ídolos, as 
feitiçarias, as inimizades, as brigas, as ciumeiras, os acessos de raiva, a ambição 
egoísta, a desunião, as divisões, as invejas, as bebedeiras, as farras e outras coisas 
parecidas com essas. Repito o que já disse: os que fazem essas coisas não receberão 
o Reino de Deus.” (Gl 5.19-21).

Uma pessoa bondosa, ao ler esta passagem das Escrituras, imediatamente examinará
seu coração, ponto por ponto. Eu me entrego a pensamentos impuros? O desejo por 
prazer ocupa um lugar especial em meu coração? Tenho alguns ídolos em minha vida? 
Tenho problemas com meu temperamento? Sinto ciúmes ou inveja de outras pessoas? 
Com que freqüência me envolvo em brigas com os outros? Respostas afirmativas a 
essas perguntas são sinais indicadores de uma pessoa que não está andando em 
Espírito. 

Jesus disse: "Então, Jesus disse para os que creram nele: Se vocês continuarem a 
obedecer aos meus ensinamentos, serão, de fato, meus discípulos e conhecerão a 
verdade, e a verdade os libertará.” (Jo 8.31,32).
Essa é também uma promessa condicional. A pessoa que vive pelas palavras de Jesus 
em sua vida diária conhecerá a verdade quando a vir, e essa verdade a libertará. Se 
ela quiser experimentar a liberdade verdadeira, será imprescindível que se torne aberta 
e brutalmente honesta consigo mesma e tenha a Palavra como base para isso.

Sabendo disso,  é preciso reavaliar todas as respostas dadas as perguntas anteriores. 
Afinal não há como escapar de todas essas perguntas, sem ter caído em apenas uma 
dessas verdades. Examine o seu coração para a verdade o libertar.

DIA 11 - ANDAR Dia 12 - CARNE



Site suas experiências até agora?
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________

Reflita sobre ter sentido Deus em determinados momentos da sua vida e 
andar no Espírito.

Uma experiência ocasional com Deus é sentir sua presença num culto da 
igreja, ou até mesmo  vê-lo trabalhando em sua vida e na vida dos seus 
chegados. 

Andar em Espírito significa que a vida da pessoa é dominada, controlada e 
guiada pelo Espírito Santo. Da mesma maneira que a lista de "obras da carne" 
define o que significa estar na carne, a lista a seguir define o que significa 
estar no Espírito.

“Mas o Espírito de Deus produz o amor, a alegria, a paz, a paciência, a 
delicadeza, a bondade, a fidelidade, a humildade e o domínio próprio. E contra 
essas coisas não existe lei. As pessoas que pertencem a Cristo Jesus e 
crucificaram a natureza humana delas, junto com todas as paixões e desejos 
dessa natureza. Que o Espírito de Deus, que nos deu a vida, controle também 
a nossa vida!" (Gl 5.22-25).

Novamente, para ser honesto consigo mesmo ao examinar essa lista fará
perguntas difíceis a si mesmo, como "Sou realmente tão dedicado à vida dos 
outros como sou comigo mesmo? Eu tenho paciência para suportar pessoas 
difíceis e circunstâncias desagradáveis sem perder a percepção da presença 
de Deus? Quão amável sou para aqueles que contrariam minha vontade? 
Estou verdadeiramente vivendo em sujeição ao Espírito Santo, todos os 
dias?“

Algo importante a se fazer é questionar-se quanto aos pontos fracos de sua 
vida. Para os viciados, a falta de autocontrole é uma manifestação muito clara 
de um problema profundamente arraigado.

Se você andar em Espírito, não cumprirá as concupiscências da carne.

A primeira vista, pode se pensar que a palavra-chave nesta frase é andar ou 
Espírito. Porém, não são essas duas palavras que queremos enfatizar aqui.

Da mesma forma que o espírito deste mundo cria uma atmosfera que a 
pessoa pode permanecer em constante erro sem se preocupar com as
conseqüências, assim também é o Espírito de Deus. Uma pessoa que leva 
sua vida diária na atmosfera de Deus não se entregará ou procurará os 
desejos exagerados da carne que podem ainda estar dormentes em sua 
natureza.

“Vocês já sabem que Cristo veio para tirar os pecados e que ele não tem 
nenhum pecado. Assim, quem vive unido com Cristo não continua pecando. 
Porém quem continua pecando nunca o viu e nunca o conheceu. Quem 
obedece aos mandamentos de Deus vive unido com Deus, e Deus vive unido 
com ele. E,por causa do Espírito que ele nos deu, sabemos que Deus vive 
unido conosco.”

(1 Jo 3.5,6,24). 

Esses versículos não sugerem que uma pessoa viva em perfeição e sem 
pecado. Isso é definitivamente impossível nesse corpo corruptível em que 
nosso espírito habita. O texto nos mostra que não deve existir pecado 
governando sua vida. O Espírito e a graça de Jesus Cristo nos mantém um 
nível acima do pecado dominante. Esse modo de viver no controle do Espírito 
Santo não acontece do dia para noite; ele é desenvolvido na vida do cristão à
medida que ele amadurece.

Dia 13 - ESPÍRITO Dia 13 - ESPÍRITO



Escreva sua oração de hoje?
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________

ORAÇÃO

Jesus disse: — Eu sou a videira verdadeira, e o meu Pai é o lavrador. 
Continuem unidos comigo, e eu continuarei unido com vocês. Pois, assim 
como o ramo só dá uvas quando está unido com a planta, assim também 
vocês só podem dar fruto se ficarem unidos comigo. Eu sou a videira, e vocês 
são os ramos. Quem está unido comigo e eu com ele, esse dá muito fruto 
porque sem mim vocês não podem fazer nada.
(Jo 15.1, 4,5).

Há vários elementos envolvidos para ter esse tipo de comunhão. Um deles é a 
oração. A essência da experiência cristã é iniciar e manter um relacionamento 
íntimo com Deus. É para este propósito que fomos salvos de nossos pecados. 
Pense nisso. Reflita. Sabendo disso, quão poucos se dedicam a essa 
intimidade bendita! Freqüentar uma igreja é importante, mas nosso elo com a 
Videira deve ser mantido diariamente. Imagine como seria um casamento 
fundamentado em nada mais do que um encontro formal uma ou duas vezes 
por semana.

Ter um tempo de oração todos os dias é essencial para a vida de um cristão. A oração 
conduz ao poder transformador de vida no Espírito Santo. Da mesma maneira que 
Deus fala por meio de Sua Palavra, falamos com Ele por meio da oração. Orar é
simplesmente falar com Deus. Não se deve ter a preocupação em ser eloqüente. O 
Senhor procura uma conversa real! Ele é nosso melhor Amigo, e é assim que o cristão 
deve comunicar-se com Ele.

Da mesma forma que como qualquer novo hábito espiritual, desenvolver uma vida de 
oração pode ser inicialmente difícil. Tudo começa apartir do momento que se tem uma 
firme convicção de que a oração é uma parte essencial da vida diária. A pessoa que 
firma o propósito de cultivar um tempo devocional regular pode achar que aquele tempo 
parece arrastar-se lentamente no princípio. Isso muda aos poucos conforme o hábito é
criado. A pessoa logo se achará esperando ansiosamente por suas devocionais. Em 
breve, o tempo dedicado a estar em comunhão com Deus, aumentará.

Existem pelo menos três elementos fundamentais para uma vida eficaz de oração. Um 
deles é que a pessoa deve definir qual será seu estilo de oração. Alguns gostam de 
ficar em um quarto, onde podem sentir-se livres para falar com Deus, sem se preocupar 
que alguém os ouça. Outros gostam de escrever suas orações, uma vez que isso os 
ajuda a manter seus pensamentos focados no Senhor. Pessoalmente, sempre achei 
mais fácil concentrar-me e falar com o Senhor andando. Onde quer que eu esteja, seja 
em minha casa ou em alguma cidade distante, tenho o mesmo ritual toda manhã. Tomo 
uma xícara de café e estudo a Bíblia durante uma hora, então saio para uma 
caminhada de oração por outra hora. Cada pessoa precisa definir para si mesma o que 
funciona para ela. Conheci uma pessoa que no seu momento de oração precisava de 
uma garrafa de café preto para se manter acordada, pois no início achava tão 
entediante este momento que precisava da cafeína para não pegar no sono.

Outro elemento-chave é escolher quando orar. Se for possível, é sempre melhor orar 
de manhã. O Senhor deve receber os primeiros frutos do dia, também para nos lembrar 
de já logo pela manhã renunciar as nossas próprias vontades da carne para viver a 
vontade de Jesus. A maioria das pessoas ajusta seus despertadores somente para ter 
tempo suficiente para preparar-se a fim de ir trabalhar. O cristão que está seriamente 
interessado em desenvolver um tempo com Deus dará início a uma rotina de deitar-se 
e levantar-se cedo. Tentar encaixar à força um tempo de oração em um horário 
matutino já agitado nunca funcionará. Logo será abandonado.

A última coisa que deve ser considerada é quanto tempo passar em oração. 
Basicamente, quanto mais tempo gasto com o Senhor, melhor. O que é falado com 
Deus não é tão importante quanto somente estar com Ele. Os relacionamentos não são 
estabelecidos somente em palavras; são também fundamentados na comunicação não-
verbal. Por exemplo, eu e minha esposa podemos estar na mesma sala, sem dizer uma 
palavra, apenas desfrutando a companhia um do outro. Isso é o que Deus deseja. O 
Senhor anseia passar tempo com aqueles a quem Ele ama. Como já foi dito, 
desenvolver uma vida devocional não é fácil. O homem que está apenas começando a 
desenvolver uma vida de oração deve evitar sobrecarga. É muito melhor ser fiel com 
dez minutos por dia que passar esporadicamente uma hora de uma vez. O hábito 
nunca se estabelece na vida de uma pessoa inconstante. Enquanto a oração não for 
uma parte regular da rotina, será sempre enfadonha. Depois de se estabelecer como 

Dia 14 - ORANDO Dia 13 - ESPÍRITO



A última coisa que deve ser considerada é quanto tempo passar em oração. 
Basicamente, quanto mais tempo gasto com o Senhor, melhor. O que é falado com 
Deus não é tão importante quanto somente estar com Ele. Os relacionamentos não são 
estabelecidos somente em palavras; são também fundamentados na comunicação não-
verbal. Por exemplo, eu e minha esposa podemos estar na mesma sala, sem dizer uma 
palavra, apenas desfrutando a companhia um do outro. Isso é o que Deus deseja. O 
Senhor anseia passar tempo com aqueles a quem Ele ama. Como já foi dito, 
desenvolver uma vida devocional não é fácil. O homem que está apenas começando a 
desenvolver uma vida de oração deve evitar sobrecarga. É muito melhor ser fiel com 
dez minutos por dia que passar esporadicamente uma hora de uma vez. O hábito 
nunca se estabelece na vida de uma pessoa inconstante. Enquanto a oração não for 
uma parte regular da rotina, será sempre enfadonha. Depois de se estabelecer como 
um elemento firme no início de cada dia, torna-se fácil. E torna-se um bom e prazeroso 
hábito!

Quando a pessoa iniciar essa nova rotina, é também importante não cometer o erro de 
olhar para o relógio; o tempo vai parecer passar lentamente. Sempre dou uma olhada 
em meu relógio quando estou saindo para dar meu passeio. Quando parece que já se 
passou uma hora desde que saí, olho novamente as horas somente para me certificar 
de que não estou voltando muito rápido. Normalmente, passo mais de uma hora em 
oração, mas é muito importante para mim não passar menos de uma hora. Aqueles que 
estão no quarto devem virar o relógio de forma que não possa ser visto. Alguns podem 
querer acertar seu relógio de pulso (ou até mesmo um temporizador fora do quarto) que 
os informará de que seu tempo acabou.

Conforme essa rotina diária se tornar parte da vida, logo descobrirá que orar não é
mais uma tarefa difícil. Na realidade, descobrirá, em breve, que dez minutos passam 
voando e que precisará orar por 15 minutos para cobrir todos os seus interesses. 
Depois que essa importante disciplina espiritual for estabelecida, Deus começará a dar 
para você o encargo pelas almas daqueles ao seu redor. Nesse momento, sua vida de 
oração começa a entrar em uma nova fase. Ela entra no campo da intercessão.
Conforme a vida devocional vai evoluindo, também  passa aumentar o tempo de 
adoração ao Senhor. Essa é uma parte integral do crescimento em nosso amor por 
Deus. Algumas pessoas adoram a Deus enquanto escutam uma música evangélica 
que apreciam. Porém, é importante lembrar que simplesmente cantar canções de que 
se gosta não é o mesmo que verdadeiramente entrar em espírito de adoração. 
“Mas virá o tempo, e, de fato, já chegou, em que os verdadeiros adoradores vão adorar 
o Pai em espírito e em verdade. Pois são esses que o Pai quer que o adorem. Deus é
Espírito, e por isso os que o adoram devem adorá-lo em espírito e em verdade”. (Jo 
4.23,24). Na verdadeira adoração a Deus, existe algo que flui de seu coração em 
direção ao Senhor. É o que Jesus quis dizer quando falou de adorar em espírito e em 
verdade.

Medite em João 4

De todos os textos que você leu nesses 14 dias qual foi o que te marcou 
mais? Escreva.
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________

Passar um tempo em oração e adoração ajuda o cristão a viver na presença 
do Espírito Santo todo dia. Há um outro aspecto para nossa vida espiritual que 
também é muito importante. A Bíblia é a fonte de alimento espiritual do 
cristão. Da Bíblia faz parte a inseparável responsabilidade de atribuir vida a 
um santo. O cristão precisa do alimento de Deus regularmente para que ele 
não seque (Jo 15.6). Porém, quando se trata de empunhar a espada do 
Espírito, é absolutamente essencial que o cristão esteja manejando bem a 
Palavra da verdade (2 Tm 2.15). Um problema que os viciados sexuais 
enfrentam é que seu pensamento foi deformado ao longo de anos de abuso e 
danos causados por sua exposição à pornografia e à idealização sensual, ou 
qualquer outro pecado sexual. Tenho usado a ilustração do espião comercial 
que invadiu a sala de informática de seu principal concorrente e desorganizou 
o conjunto de circuitos de sua unidade central de processamento. Esse é um 
retrato do que o diabo fez aos homens que se envolveram com o pecado 
sexual. Satanás desorganizou seus circuitos internos de uma forma que nada 
dentro deles funciona como deveria. E mais que isso, Deus através da Sua 
Palavra tem o poder de transformar uma pessoa inteiramente. Durante um 
período, a Palavra religará os circuitos do cristão enquanto ele se mantiver fiel 
e passar tempo com a Bíblia todo dia. Para nos ajudar a ver o que o estudo 
regular da Bíblia fará pelos santos em lutas, vamos meditar nas palavras de 
Tiago.

“Portanto, deixem todo costume imoral e toda má conduta. Aceitem com 
humildade a mensagem que Deus planta no coração de vocês, a qual pode 
salvá-los. Não se enganem; não sejam apenas ouvintes dessa mensagem, 
mas a ponham em prática. Porque aquele que ouve a mensagem e não a põe 
em prática é como uma pessoa que olha no espelho e vê como é. Dá uma 
boa olhada, depois vai embora e logo esquece a sua aparência. O evangelho 
é a lei perfeita que dá liberdade às pessoas. Se alguém examina bem essa lei 
e não a esquece, mas a põe em prática, Deus vai abençoar tudo o que essa 
pessoa fizer.“ Tiago 1: 21-25

Dia 14 - ORANDO Dia 15 - ALIMENTO



Nessa passagem inspirada das Escrituras, existem vários conceitos que 
podem desempenhar um papel essencial na vida do cristão. O primeiro 
mencionado é a importância do arrependimento: "Portanto, deixem todo 
costume imoral e toda má conduta ." (v. 21). 

Qualquer um que tiver convívio com muitos “cristãos” saberá que existem 
muitas pessoas que conhecem a bíblia profundamente, sabem destrinchar 
passagens com seus contextos, autores, e etc. mas ainda assim se tornam 
cada vez mais indiferentes ao Senhor. Na própria bíblia vemos que Deus nos 
chama a um arrependimento sincero, experimentado antes de a Palavra poder 
ser implantada. A pessoa não-arrependida que passa tempo com as 
Escrituras só fica mais insensível em seu coração.

Tiago chama atenção para como a cura que Jesus nos propõe é prática. Para 
sermos verdadeiramente livres de qualquer vício Jesus nos convida a primeiro 
nos arrependermos da prática imoral e depois a por em prática tudo que 
lemos em sua Palavra, por isso devemos dominar e “prender”todo 
pensamento que não agrada a Deus (2Co 10:5). A mudança de 
comportamento onde quem reina é a busca constante de prazer para um 
comportamento em que reina a vontade de Deus é possível. E liberta. Após o 
verdadeiro arrependimento o passo é ocupar o pensamento com tudo que for 
agradável ao Senhor. (Fp 4:8)

Medite em Efésios 6:12

Qual é sua passagem preferida na Bíblia?
______________________________________________________________ 
______________________________________________________________
______________________________________________________________

Quanto tempo você gastou hoje com a palavra de Deus?
______________________________________________________________ 
______________________________________________________________
______________________________________________________________

Devemos nos aproximar da Palavra humildemente. Muitos que passam tempo 
lendo a Bíblia fazem justamente o oposto. Em lugar de permitir que a Palavra 
penetre e examine o coração deles para convencer do pecado, a utilizam só
para fortalecer suas opiniões doutrinárias ou mostrar aos outros o quanto A 
conhecem. O Livro de Hebreus diz: "Pois a palavra de Deus é viva e poderosa 
e corta mais do que qualquer espada afiada dos dois lados. Ela vai até o lugar 
mais fundo da alma e do espírito, vai até o íntimo das pessoas e julga os 
desejos e pensamentos do coração delas." (Hb 4.12). Esta é uma declaração 
extraordinária que a Bíblia faz sobre si. Jesus disse que Suas palavras eram 
vida e espírito (Jo 6.63). Ela é a vara da boca e o sopro dos lábios do Deus 
vivo (Is 11.4). Existe uma energia divina liberada quando a Palavra de Deus é
abordada no espírito certo. A Palavra vivificada tem o poder de penetrar os 
recantos mais íntimos do homem. Ela pode dividir os pensamentos e 
intenções da alma, do pensamento semelhante a mente de Cristo. Ela separa 
um do outro, trazendo, então, fim ao caos e à confusão resultantes do engano 
do pecado. Todo motivo, atitude ou padrão de pensamento são 
metodicamente e sistematicamente expostos pela Palavra, mostrando o que 
realmente é. A natureza caída inteira é penetrada com a espada que corta dos 
dois lados do Espírito.

A pessoa que procura sinceramente por Deus para expor e exterminar o 
pecado que ainda está praticando se alegra ao ver a espada do Espírito. 
Ela pode confiar no que a Palavra releva, porque está sendo sustentada 
por mão firme. Este não é o agitar de espada da pessoa que Salomão 
escreveu a respeito, cujas palavras ferem como espada (Pv 12.18). Este é
o trabalho cuidadoso do cirurgião amoroso que extrai o câncer do
pecado que já se espalhou profundamente por todo o ser interior do 
paciente.

Dia 15 - ALIMENTO Dia 16 - Lei Perfeita



Hoje é um dia especial dedique esse dia para você fazer esse módulo de 
abordagem da palavra de Deus. Depois escreva sua experiência. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________

Existem diversas formas para abordar as Escrituras. Algumas pessoas 
gostam de ler grandes passagens de uma vez. Talvez tenham um método 
para ler a Bíblia inteira em um ano. Devo admitir que questiono essa 
abordagem superficial. Não diria que está errado; apenas questiono o quão 
profundamente as palavras penetram no coração de uma pessoa que lê 
"rapidamente" os capítulos de uma só vez.

Estudar a Bíblia versículo por versículo, capítulo por capítulo e livro por livro.
Geralmente, levo semanas estudando um único livro da Bíblia. Pego um 
capítulo de cada vez, leio em traduções diferentes, palavras-chave de estudo 
e leio o que vários estudiosos têm a dizer sobre aquele capítulo. Quando 
termino, aquele livro é "meu". As palavras estão gravadas no meu coração (Pv 
3.3). Estão dentro de mim. Posso não abranger uma grande parte da Bíblia 
rapidamente, mas o que estudo se torna parte de mim. Até agora, fiz estudos 
detalhados de quase todos os livros da Bíblia.

O amor deve ser sincero. Odeiem o que é mau; apeguem-se ao que é
bom. Você fez isso nesses dias? Escreva
______________________________________________________________ 
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
______________________________________________________________
______________________________________________________________

Outra maneira de estudar a palavra pode ser "meditar" nas Escrituras, 
pegando passagens e refletindo cuidadosamente sobre cada palavra. Isso 
envolve aquelas passagens particularmente repetidas, pedindo ao Espírito 
Santo que traga a Palavra "viva" para ele. Normalmente, é assim que Deus 
revela partes preciosas da Bíblia aos que estão se dedicando 
verdadeiramente a conhecer a Sua Palavra. 

Nesse método o que acontece é semelhante a uma vaca ruminando. A vaca 
engole a comida, regurgita, rumina mais um pouco e, por fim, digere-a 
completamente. Isso ilustra como se deve meditar na Palavra de Deus: Ler 
uma vez compreender o sentido geral, voltar ao início e ler novamente mais 
atento a detalhes, passar tempo pensando no texto e por fim, guardar aquilo 
que Deus escolheu revelar.

Na meditação você deve lembrar que não está apenas lendo um livro mas a 
palavra de Deus, tudo que contém naquela passagem é o que o Senhor 
escolheu revelar para você, especialmente para você.

Escolha uma passagem para meditar hoje.

Dia 17 - ABORDAGENS Dia 18 – MEDITAÇÃO



Qual foram suas experiências nesses dias de meditação da palavra de Deus? 
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________

O Espírito opera por meio da Palavra de Deus; é assim que Ele trabalha. 
Então, faz parte da caminhada de se manter puro se disciplinar para uma vida 
com Deus, é preciso insistir no estudo regular da Palavra como um fator 
essencial. É pela obediência voluntária, compenetrada e persistente dos 
requisitos das Escrituras que os padrões de Deus são desenvolvidos e 
passam a fazer parte de nós. Ele não promete nos fortalecer, a menos que 
façamos isso; o poder no Espírito geralmente resulta disso.

O pecado sexual começa em nossa mente, o desejo pelo pecado, a busca 
pelo prazer, inicia em nosso pensamento, por isso é tão importante meditar na 
palavra dia e noite. Usar a Bíblia todo dia, disciplina. Um viver disciplinado, 
biblicamente estruturado, é extremamente necessário. A estrutura somente 
traz autonomia. A disciplina traz liberdade. As pessoas foram condicionadas a 
pensar o contrário. Elas pensam que a autonomia e a liberdade só vêm 
quando se abandonam a estrutura e a disciplina. A liberdade também vem por 
meio da lei, não está à parte dela. Quando um trem está mais livre? Quando 
ele vai sacolejando pelo campo fora dos trilhos? Não. Ele só está livre quando 
está preso (como desejar) nos trilhos.

Então, ele corre suave e eficazmente, porque foi assim que o fabricante o 
planejou para correr. Ele precisa estar no trilho, estruturado por ele, para 
correr corretamente. As pessoas que estão buscando a pureza sexual 
precisam estar no trilho. O trilho de Deus é encontrado na Palavra de Deus. 
No mundo redondo de Deus, a pessoa que quer a cura do vicio sexual não 
pode levar uma vida quadrada alegremente; ela sempre terá os cantos 
batidos. Existe uma estrutura necessária para a vida motivada e orientada por 
mandamentos; essa estrutura encontra está na Bíblia. Estar de acordo com 
essa estrutura pela graça de Deus possibilita os cristãos mudarem, se 
livrarem do pecado, vestirem-se de justiça e, desse modo,  se tornarem 
homens e mulheres de Deus. Esta é então a resposta bíblica: leia 
regularmente as Escrituras, agindo compenetradamente como está escrito, de 
acordo com o que está fixado, independente de como você se sente e você 
verá os resultados.

Medite em Hebreus 12:5

Como você se sente a respeito da sua sensualidade até agora? Escreva
______________________________________________________________ 
______________________________________________________________
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
______________________________________________________________
______________________________________________________________

“Vocês ouviram o que foi dito: “Não cometa adultério.” Mas eu lhes digo: quem 
olhar para uma mulher e desejar possuí-la já cometeu adultério no seu 
coração. Portanto, se o seu olho direito faz com que você peque, arranque-o e 
jogue-o fora. Pois é melhor perder uma parte do seu corpo do que o corpo 
inteiro ser atirado no inferno. Se a sua mão direita faz com que você peque, 
corte-a e jogue-a fora. Pois é melhor perder uma parte do seu corpo do que o 
corpo inteiro ir para o inferno.” Mateus 5.27-30

Infelizmente, essa passagem das Escrituras tem sido muito desconcertante 
para alguns. Porém, Jesus não diz aos cristãos em lutas para começar a 
arrancar os olhos e cortar o corpo. O problema real que está sendo tratado 
está na mente. Se a mente se torna corrompida com a sensualidade, ela 
requererá algum sacrifício severo para reparar o dano. A sensualidade não 
desaparecerá simplesmente. O cristão que está seriamente determinado a 
andar em pureza deve tomar algumas medidas drásticas. As implicações 
sérias das declarações do Senhor aqui devem servir como um incentivo a 
mais. Uma vez que já existe a prática de pecado sexual muitos limites que 
Cristo nos orienta a ter para sermos puros já foram ultrapassados para voltar 
ao lugar aonde os limites são respeitados é preciso tomar atitudes radicais e 
recuar. Voltar a uma “zona de segurança” até que seja possível reconstruir os 
limites necessários para caminhar firme em pureza. 

Por onde começar? Existem três “erres” que precisam ser observados:

•RESISTIR
•REDIRECIONAR
•RENOVAR

Pense nisso!

Dia 19 - DISCIPLINA Dia 20 - DOMINANDO A 
SENSUALIDADE



Medite em Romanos 12:2

O espírito deste mundo cria atmosferas espirituais que contribuem 
para os maus desejos da natureza humana. O apóstolo João disse:

O mundo está cheio de busca insaciável de prazer. Em termos 
práticos, o espírito deste mundo tira proveito do fato de que os seres 
humanos têm desejos carnais que lhes são natos: o desejo pelo 
prazer, pelo poder e o desejo de ganhar. O diabo constantemente 
procura criar certas situações que são feitas sob medida para instigar 
o desejo em nós. Esse é o motivo do diabo ser chamado príncipe das 
potestades do ar. Por exemplo, se uma pessoa tiver de ir a um 
shopping, achará lá uma atmosfera que promove o desejo. As 
mulheres em especial são vulneráveis às vitrines das lojas de roupas. 
Existe um clima espiritual que instiga as pessoas a quererem mais e 
mais. Outro exemplo seria ir assistir a uma partida de boxe. Esse 
ambiente incita o orgulho, a raiva e, por fim, a violência. Essas coisas 
podem realmente ser sentidas no ar. Se for a um bar, o ambiente o 
inclinará para a festa. Mais que isso, é o inimigo que trabalha em 
cada um desses locais.

Para os homens envolvidos em perversão sexual, deve haver uma 
percepção constante das atmosferas que tendem a provo-car desejos 
sexuais. Por exemplo, não é aconselhável a um viciado sexual ir à
praia ou gastar tempo olhando sem compromisso uma prateleira de 
revistas. Não se trata simplesmente se existem ou não mulheres 
seminuas para serem olhadas, mas o homem deve se tornar sensível 
a qualquer lugar que tenha um ambiente sensual onde espíritos 
sedutores estão à espreita.

Trata-se do recuar já mencionado. Até que esteja completamente 
restaurado e consciente dos seus limites é preciso ser radical em 
afastar-se daquilo que o leva a pecar

Até a casa deve ser cuidadosamente guardada. A televisão, é uma forma do 
inimigo poder trazer uma atmosfera de desejos exagerados para sua sala. A 
melhor abordagem é desapegar-se disso. No mínimo, o homem deve limitar 
a freqüência com que assiste à televisão e ser extremamente seletivo nos 
programas a que assiste. Outros itens dentro da casa que devem ser vistos 
como ciladas potenciais são as revistas, catálogos, jornais e hoje em dia 
principalmente a internet. Não é preciso necessariamente cortá-los 
completamente, mas pelo menos ser cuidadoso sobre o que há em casa. 
Sites de pornografia são, sem dúvida, os negócios mais rentáveis de 
comércio na rede. (Uma empresa americana divulgou que pretende investir 
em 2009 cinco bilhões de dólares na indústria pornográfica.) 

É importante exterminar impiedosamente da casa tudo o que o diabo
poderia usar em um momento de fraqueza. A pessoa que quer obter a 
vitória sobre a sensualidade e todos os pecados sexuais deve fazer tudo de 
seu poder para minimizar a capacidade do inimigo de atingi-lo 
espiritualmente. Decisões sacrificais como essas são as que Jesus se 
referiu quando falou em arrancar os olhos e cortar as mãos.

Você cortaria alguma coisa para derrubar seu vicio? Cite o que você 
cortaria hoje da sua vida.
_____________________________________________________________

Dia 21 – RENÚNCIA Dia 21 – RENÚNCIA



Medite em Lucas 11:28

CHAMAS

Quem pode descrever adequadamente o inferno de viver no espírito 
de sensualidade? De ser guiado com um chicote, mas nunca estar 
satisfeito. De cometer atos humilhantes e degradantes; de se 
preparar com todo coração para uma experiência e, então, depois de 
concluída, considerá-la vazia e insatisfatória. Ver o próprio 
pensamento tornando-se tenebroso, maligno e até louco; machucar 
aqueles a quem ama freqüentemente; experimentar uma vida de 
miséria, desespero e desesperança; ver-se arrastado cada vez mais 
para longe de Deus. E tudo isso, na maioria das vezes por estar 
buscando amor. Qualquer um que tenha vivido esse tipo de situação 
sabe mais sobre as chamas do inferno do que pode imaginar.

O viver na busca de prazer é infernal. É o que encontramos na bíblia 
como ranger de dentes. O pecado sexual é exigente e nunca se 
satisfaz. Exige cada vez mais, em cada entrega é ainda mais 
profundo, intenso e devastador. Quanto mais se alimenta a fera, mais 
voraz ela se torna. Talvez a reação alérgica ao tóxico, ilustre o desejo 
ardente pela imoralidade pela qual alguns são consumidos. O corpo 
fica coberto por uma erupção cutânea que provoca uma coceira 
intensa. Se a pessoa coça a área infectada, corre o risco de piorá-la e 
espalhá-la para outras partes de seu corpo. Se não coça, sente-se 
como se fosse ficar louca! E, ainda; mesmo que raspe com uma lima 
de metal, alguns minutos depois coçará ainda mais.

A espiral da degradação é uma realidade horripilante para muitos. 
Contudo, as boas novas são que, se a pessoa volta pelo mesmo 
caminho, ela pode sair daquela cova! A gratidão apaga o fogo do 
pecado sexual. Um espírito de gratidão destrói o impulso da paixão 
para o sexo, porque cria a satisfação no coração do homem. Ela 
acalma a besta, abafa as chamas e cura a coceira. A mensagem por
trás da busca exagerada do prazer é: "Eu quero! Eu quero! Eu 
quero!" 

O sentimento abrigado no coração agradecido é: "Veja tudo o que tenho! 
Obrigado, Senhor, por tudo o que tens feito e me dado. Não preciso mais de 
coisa alguma". Um coração agradecido é um coração saciado. Quando a 
pessoa está satisfeita com a vida, ela não é dirigida pela cobiça do que não 
deveria ter. É liberdade verdadeira, livre de alma, de espírito. A paz reina, 
sem culpa! Não há mais laços que seguram o pecador sexual na 
degradação, na vergonha, na humilhação. Em Deus é possível conseguir 
pegar o caminho de volta e encontrar finalmente o amor que satisfaz! 
Por exemplo, recentemente comi uma grande iguaria mexicana. Depois, se 
o garçom me tivesse trazido uma bandeja de costelas deliciosas ou um bife 
grosso de filé mignon, não teria aceitado qualquer dos pratos. Eu estava 
saciado. Meu apetite foi completamente saciado; nada mais queria.

Faça uma lista com tudo que você pode agradecer a Deus
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 22 – GRATIDÃO I Dia 22 – GRATIDÃO I



Medite em Lucas 11:28

Existem alguns que vão falar: "Devo ser grato pelo quê? Minha vida é nada 
mais do que uma bagunça total. Sou absolutamente infeliz. Sinto-me 
pressionado a abandonar hábitos que não consigo deixar. Minha esposa está
cansada de mim. Não tenho prazer no mundo, mas também não sou feliz 
como cristão. Do que exatamente tenho de ser grato?" 

Nunca lhe ocorreu que grande parte do motivo por que está em tal condição é
devido a seu espírito ingrato e mesquinho? Que perspectiva diferente da 
velhinha que vivia na pobreza, que olhou para o pedaço de pão seco e o copo 
de água em cima da mesa à sua frente e exclamou: "O quê, tudo isso e Cristo 
também?!“

Uma olhada rápida nas Escrituras revelam somente algumas coisas que Deus 
dá a Seus filhos. Ele deu Seu Filho, o presente mais precioso que tinha para 
oferecer, para morrer na cruz por nós: "Porque Deus amou o mundo de tal 
maneira que deu o seu Filho unigênito, para que todo aquele que nele crê 
não pereça, mas tenha a vida eterna" (Jo 3.16). Ele concede a vida eterna
(Rm 6.23) e nos dá tudo o que diz respeito à vida e a piedade (2 Pe 1.3). Nos 
da as chaves do Reino dos céus (Mt 16.19) e concede-nos o poder de pisar 
serpentes (Lc 10.19). Ele distribui dons espirituais (1 Co 12) e nos dá o direito 
de sermos feitos filhos de Deus (Jo 1.12). Concede-nos um espírito de poder, 
amor e moderação (2 Tm 1.7) e nos dá a vitória por intermédio de Jesus (1 
Co 15.57). Ele nos dá toda a sabedoria de que precisamos (Tg 1.5). O Senhor 
nos dá o Espírito Santo (At 2.38). Para os cristãos, não há limite para nossa 
lista de gratidão. Se um cristão não é grato é porque voluntariamente escolhe 
não ser.

A gratidão é uma disposição da vida que deve ser encorajada e nutrida. Se 
um cristão espera até que se sinta agradecido, isso pode nunca acontecer. 
Ele deve fazer disso uma prioridade, desenvolver o hábito de ser grato, não 
importando as circunstâncias. Existem duas atitudes básicas que podem ser 
tomadas para ajudar. Primeiro, a pessoa precisa se arrepender do ato de 
reclamar. Isso significa pedir ao Senhor que lhe perdoe por seu espírito de 
ingratidão. Ele deve assumir o compromisso de parar de murmurar. Terá de 
se arrepender da auto piedade, porque é o que está abaixo promovendo a 
ingratidão. Ele também deve se arrepender de ser exigente e egoísta na vida. 
Se arrepender de acreditar que tem direitos a exigir de Deus.

Você consegue ser grato pela sua vida?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 23 – GRATIDÃO II Dia 23 – GRATIDÃO II



Medite em Gálatas 3:26-29

“Então o Senhor disse a Ele: 

-Vocês, Fariseus, lavam o copo e o prato por fora, mas por dentro vocês estão 
cheios de violência e de maldade. Seus tolos! Quem fez o lado de fora não é o 
mesmo que fez o lado de dentro? Portanto, deem aos pobres o que está
dentro dos seus copos e dos seus pratos, e assim tudo ficará limpo para 
vocês.” (Lc 11.39-41).

Jesus não repreendeu os fariseus por limpar a vida deles exteriormente. É
agradável a Deus ir à igreja e se arrepender das provas visíveis de impureza. 
Ele procurava ensinar que é importante da mesma forma limpar a vida por 
dentro também. Muitos homens que eram controlados por uma busca 
infindável de prazer conseguiram dominar os atos externos do pecado sexual, 
mas ainda são consumidos pelo desejo exagerado por dentro. Algo deve 
mudar na vida interior.

Jesus deu a resposta aos fariseus naquele dia. Portanto, deem aos 
pobres o que está dentro dos seus copos e dos seus pratos, e assim 
tudo ficará limpo para vocês. (Lc 11.41). Com aquela Palavra, Ele tocou 
diretamente no problema. No coração deles, os fariseus não eram 
doadores, mas recebedores. Quão diferente era nosso Salvador! Ele 
passou Seu ministério inteiro servindo os outros. Sua vida foi dedicada a 
praticar atos de misericórdia. Constantemente, sacrificou-Se pelos outros, 
mostrando sempre generosidade, cura, libertação, ensinando e doando. O 
que estava dentro dEle foi expresso na forma de misericórdia, amor e 
compaixão.

Naquela única palavra - doar - Ele dá a resposta para a pessoa que 
aprendeu a tomar as atitudes da religião e ainda está cheia de impureza. 
Esta palavra, que é usada umas duas mil vezes nas Escrituras, descreve a 
natureza fundamental de Deus e, consequentemente, o que significa ser 
piedoso. Descreve também por que muitos continuam derrotados.

Os passos esboçados na Palavra levarão o homem que está em lutas à
vitória. Os acessos pelos quais o diabo estava agindo podem ser fechados. 
Dessa forma, Deus poderá tratar a carne do homem, submetendo-o ao Seu 
processo poderoso de disciplina. O homem pode esquivar-se das 
maquinações do diabo, experimentar um quebrantamento real com relação 
a esse assunto e desenvolver uma vida devocional maravilhosa. Contudo, 
se ele quiser ser limpo interiormente, uma transformação terá de ocorrer 
dentro dele. Ele deve receber menos e dar mais! São através dos 
verdadeiros frutos que após certo tempo é possível ver que houve uma 
verdadeira mudança interna.

Você consegue ver mudanças internas?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 24 - DOAR Dia 24 - DOAR



Medite em Salmos 11:7

A busca exagerada de prazer é uma paixão - uma paixão egoísta. Olhar com 
malícia para o corpo de alguém é buscar tomar algo daquela pessoa para si. 
O desejo sexual gira inteiramente em torno da satisfação da própria carne. É
um narcisismo absoluto. Existe outra paixão disponível para os filhos de Deus. 
É o que motivou Jesus a dar Sua vida na cruz do Calvário. Lucas chamou de 
Sua paixão (At 1.3). Há um rio celestial na qual a pessoa pode mergulhar para 
satisfazer as necessidades de outras pessoas. É a paixão santa no qual Deus 
vive - uma paixão em ajudar os necessitados.  Para o homem que passou sua 
vida inteira no narcisismo, esse conceito soa completamente estranho. "Veja, 
cara, só quero ser libertado desse problema de sensualidade. Não estou 
procurando virar o mundo de cabeça para baixo". Ok. Só que essa é a 
resposta que Jesus deu àqueles que precisavam de uma grande purificação 
interior. Ele disse para dar. É o espírito oposto de querer ganhar para si 
mesmo.

O que exatamente Jesus quis dizer quando declarou o segundo maior 
mandamento, sob o qual a Bíblia inteira se apóia, quando Ele disse que 
devemos amar nosso próximo como a nós mesmos? Jesus quis dizer que 
devemos primeiro aprender a amar a nós mesmos? Não!
Se existe uma coisa que é verdade sobre aqueles que estão em pecado 
sexual, é que eles fizeram um trabalho completo de amar a si mesmos. Na 
realidade, estão tão empenhados em satisfazer a si mesmos, que magoaram 
todas as pessoas que se aproximaram deles. Com certeza, Jesus quis dizer 
algo diferente disso! Porque qualquer um que faça um exame superficial da 
vida no Novo Testamento pode ver claramente que o fundamento da vida 
cristã envolve fazer o bem para os outros. Amar os outros não é uma 
sugestão, mas um mandamento! Se você examinar os Dez Mandamentos, 
descobrirá que os quatro primeiros tratam de nosso amor para com Deus e os
seis últimos de nosso amor para com os outros. Na realidade, deixe-me ir um 
pouco além. Toda vez que uma pessoa peca, está pecando contra Deus e/ou 
contra outra pessoa.

Jesus disse:

“Nós amamos porque Deus nos amou primeiro. Se alguém diz: “Eu amo a 
Deus”, mas odeia o seu irmão, é mentiroso. Pois ninguém pode amar a 
Deus, a quem não vê, se não amar o seu irmão, a quem vê.”
(1 Jo 4.19,20).

Amar os outros no poder de Deus não é um conceito vago, místico. Em 
termos mais simples, significa dar a si mesmo. Jesus disse: "Dai, antes, 
esmola do que tiverdes, e eis que tudo vos será limpo". Conforme a pessoa 
aprende a tornar-se um doador em seu coração, começa a ver tudo na vida 
de um modo diferente. Ela será limpa interiormente. A busca de amar e 
sentir-se amado quando o pecador sexual se entrega aos seus vícios traz 
tanta culpa, pois o conceito de amar está totalmente deturpado. Em Deus 
há plena satisfação desse desejo de amar e ser amado, pois Deus é a 
própria definição de amar e de entrega verdadeira. Por isso o doar de Deus 
é tão pleno e fundamental. É a prática desse amor se doando que preenche 
o vazio do pecador sexual.

Você consegue amar a si mesmo? Como você define o seu amor por 
você? Você consegue amar ao próximo como a ti mesmo?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 25 - EGOÍSMO Dia 24 - DOAR



Medite em Lucas 11:2-4

Em um nível prático, um modo certo de entrar nessa paixão celestial é
começar a ver as necessidades dos outros. Os pecadores sexuais são peritos 
em tomar um cuidado extremo com cada uma de suas necessidades e 
desejos, e pouquíssimo interesse têm mostrado pela vida dos outros. Paulo 
expressou o que é o amor de um modo prático:
“Não façam nada por interesse pessoal ou por desejos tolos de receber 
elogios; mas sejam humildes e considerem os outros superiores a vocês 
mesmos. Que ninguém procure somente os seus próprios interesses, mas 
também os dos outros. Tenham entre vocês o mesmo modo de pensar que 
Cristo Jesus tinha: Ele tinha a natureza de Deus, mas não tentou ficar igual a 
Deus.” (Fp 2.3-6).

Indiscutivelmente, esse era o propósito que Jesus tinha a nosso respeito. Ele 
foi paciente e extremamente misericordioso para cada um de nós. Ele tem 
procurado fazer tudo dentro de Seu poder para nos fazer bem. Mesmo assim 
muitos são como o servo que foi perdoado de uma grande dívida, mas 
rapidamente se esqueceu da misericórdia concedida a ele e, então, mostrou 
uma falta de misericórdia por seu irmão. 

“Aí o patrão chamou aquele empregado e disse: “Empregado miserável! Você 
me pediu, e por isso eu perdoei tudo o que você me devia. “Portanto, você 
deveria ter pena do seu companheiro, como eu tive pena de você.”
(Mt 18.32,33).

Jesus disse: “Curem os leprosos e outros doentes, ressuscitem os mortos e 
expulsem os demônios. Vocês receberam sem pagar; portanto, dêem sem 
cobrar. “(Mt 10.8). Em outras palavras, saia e vá ao encontro das 
necessidades dos outros. Comece a ver as outras pessoas como Deus as vê. 
Quando fizer isso, a compaixão do Senhor começará a crescer em você. Uma 
mudança gradual começará a acontecer em seu coração. Em vez de ver as 
pessoas como objetos de uso para seus propósitos narcisistas, começará a 
vê-las como pessoas com problemas, lutas e dores. Você começará a investir 
na vida delas para o bem delas. Essa é a vida cristã normal. Qualquer um 
pode afirmar ser seguidor de Cristo, mas aqueles que têm verdadeiramente o 
Espírito de Deus dentro de si serão conseqüentemente constrangidos a amar 
as outras pessoas. 

Oswald Chambers disse: "Quando o Espírito Santo derrama o amor de 
Deus em nosso coração, então esse amor exige cultivo. Nenhum amor na 
terra se desenvolverá sem ser cultivado. Temos de nos dedicar a amar, o 
que significa iden-tificar-nos com os interesses de Deus por outras pessoas".

Jesus disse que devíamos dar o que está dentro. Se o pecado está no 
coração, o melhor lugar para tratar disso não seria no coração? Todos estes 
males procedem de dentro e contaminam o homem, disse Jesus (Mc 7.23). 
A chave é converter o coração para um coração bondoso, orando pelos 
outros. Quando o homem aprender a interceder verdadeiramente pelas 
necessidades de outras pessoas, acontecerá uma transformação. Ele se 
tornará um doador em seu coração, em lugar de recebedor. Deus quer que 
haja um espírito de bênção dentro de Seu povo o tempo todo. Quanto mais 
um homem ora pelos outros, menos fica irritado, ofendido e provocado por 
eles; e sim, são menos atraentes para ele sexualmente.

Orar pelos outros é definitivamente um enorme passo na direção certa.

Nesses dias você orou por mais alguém que não foi você?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 26 - Menos do mesmo mais 
do próximo

Dia 24 - DOAR



Medite em Mateus 1:18-25

A mudança logo aparecerá do coração em atitudes. A velha mesquinhez será
substituída por um novo espírito de doação. Da mesma maneira pela qual o 
velho avarento foi transformado, a pessoa logo estará procurando por 
oportunidades para suprir as necessidades. Ela se deleitará em dar seu 
tempo, dinheiro e posses. O mais importante, doará a sua vida tão-somente 
para que outros prosperem e sejam abençoados.

A melhor forma de começar esse processo é encontrando uma necessidade e 
suprindo-a. Lembro-me de quando estava em meus primeiros dias de 
liberdade. O Senhor começou a incomodar meu coração para começar a 
distribuir bolsas com artigos de necessidades para os mendigos nas ruas de 
Sacramento. Peguei meu próprio dinheiro e fui às lojas de artigos de segunda 
mão e comprei toda mochila, maleta e bolsa de ginástica que pude encontrar. 
Então, enchi as bolsas com todos os tipos de coisas que imaginava ser uma 
bênção para aqueles homens que estavam morando nas ruas. Fiz isso por 
várias semanas até que o Senhor me disse que estava na hora de parar. Que 
oportunidade maravilhosa de exercer misericórdia para com os outros, não 
esperando receber coisa alguma em troca. Foi a primeira vez que entendi 
verdadeiramente o que Jesus quis explicar quando disse: Tenho-vos 
mostrado em tudo que, trabalhando assim, é necessário auxiliar os enfermos 
e recordar as palavras do Senhor Jesus, que disse: Mais bem-aventurada 
coisa é dar do que receber (At 20.35).

As possibilidades de se dedicar às necessidades dos outros são ilimitadas. Os 
ministérios das clínicas de repouso estão sempre procurando voluntários para 
ajudar os idosos que geralmente foram esquecidos e abandonados pela 
família e pelos amigos. Que lugar maravilhoso viver pela misericórdia que 
Deus lhe mostrou! Os ministérios nas prisões precisam de homens que se 
interessem por aqueles que estão atrás das grades. As crianças precisam de 
professores de escola dominical que se importem pela vida delas; as cozinhas 
públicas que servem sopa para os pobres precisam de pessoas que 
apareçam e sirvam de forma altruísta. Se não houver outra coisa a fazer, 
pode-se ir ao seu pastor e oferecer-se para servir em qualquer trabalho 
necessário a fim de ajudar o ministério. A maioria dos pastores está
sobrecarregada com obrigações pastorais e vários problemas com relação 
aos membros de sua congregação, e há poucas pessoas dispostas a dar seu 
tempo.

É muito importante que a pessoa não se envolva em situações que trarão 
glória a si mesmo. Homens que estiveram envolvidos em pecado sexual
devem primeiro aprender a se tornar servos.

Envolver-se em uma posição de liderança, onde é visto por outros, frustrará
o propósito inteiro. Jesus disse: Guardai-vos de fazer a vossa esmola diante 
dos homens, para serdes vistos por eles; aliás, não tereis galardão junto de 
vosso Pai, que está nos céus. (Mt 6.1). A pessoa precisa servir 
desinteressadamente, ou nada mudará dentro dela.

Se o homem livrar-se dele mesmo, logo compreenderá a bênção de ser um 
doador. Não haverá demônio no inferno que possa impedi-lo de viver por 
meio do amor de Deus pelas outras pessoas. Até que comece a fazer isso, 
permanecerá aprisionado atrás das paredes de seu egoísmo.
Feche todo o acesso que o inimigo possa ter para atingir sua alma, 
desenvolva e nutra um espírito de gratidão e aprenda a ser um doador em 
vez de um recebedor. Esses exercícios espiri-tuais transformarão o modo 
como você vê as outras pessoas; você começará a vê-las por meio dos 
olhos dAquele que sacrifi-cou Sua vida por você e por elas.

Você já aprendeu a ser um doador em vez de recebedor?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 27  - DOAR Dia 24 - DOAR



Medite em Lucas 15:24

A resposta para os cristãos é que Deus muda as pessoas de dentro para fora. 
Essa mudança acontece quando a pessoa vê sua necessidade pela 
transformação, atraca-se com seu comportamento pecaminoso e experimenta 
um desvio genuíno daquele estilo de vida. Essa transformação não envolve 
somente deixar o pecado. É muito mais profundo do que abstinência. Para 
que Deus leve uma pessoa ao lugar onde ela possa renunciar aos ídolos de 
sua vida, é necessária uma revolução extraordinária de seu mundo interior 
inteiro. Quando você tem um vício sexual, ou seja, colocou a busca pelo 
prazer como ídolo em sua vida, você dedicou o cuidado e a proteção de seu 
ídolo por anos porque você o ama e o deseja. 

A tarefa de Deus é trazê-lo gradualmente ao lugar onde você não deseje mais 
fazer isso. Aqueles que simples-mente "mantém" seu pecado nunca 
aprendem verdadeiramente a odiá-lo. Na melhor das hipóteses, aprendem a 
mantê-lo sob controle. Charles Spurgeon certa vez escreveu que "os homens 
que apenas acreditam em sua depravação, mas não a odeiam, não são mais 
do que o diabo a caminho do céu".

Deve acontecer uma revolução antes que a pessoa odeie seu pecado. Um 
novo rei deve reinar na sua vida. O velho reino, sob o reinado do ego, da 
busca do prazer deve ser derrubado. A pessoa que se torna um seguidor de 
Cristo e tenta manter controle sobre a própria vida, não se submeteu ao 
senhorio de Jesus Cristo. Tudo o que essa pessoa pode esperar é se abster 
de seu pecado constante. Por outro lado, quando você permite que Deus 
quebre o governo do ego tem em seu ser um conjunto de valores inteiramente 
novo. Era isso a que Paulo se referia quando disse: Quem está unido com 
Cristo é uma nova pessoa; acabou-se o que era velho; e já chegou o que é
novo.(2 Co 5.17). Ele deu uma versão mais completa do que ele estava 
expressando em sua carta para a igreja de Éfeso:

“Portanto, em nome do Senhor eu digo e insisto no 
seguinte: não vivam mais como os pagãos, pois os 
pensamentos deles não têm valor, e a mente deles 
está na escuridão. Eles não têm parte na vida que 
Deus dá porque são completamente ignorantes e 
teimosos. Eles perderam toda a vergonha e se 
entregaram totalmente aos vícios; eles não têm 
nenhum controle e fazem todo tipo de coisas 
indecentes. Mas não foi essa a maneira de viver que 
vocês aprenderam como seguidores de Cristo. Com 
certeza vocês ouviram falar dele e, como seus 
seguidores, aprenderam a verdade que está em 
Jesus. Portanto, abandonem a velha natureza de 
vocês, que fazia com que vocês vivessem uma vida 
de pecados e que estava sendo destruída pelos seus 
desejos enganosos. É preciso que o coração e a 
mente de vocês sejam completamente renovados. 
Vistam-se com a nova natureza, criada por Deus, que 
é parecida com a sua própria natureza e que se 
mostra na vida verdadeira, a qual é correta e 
dedicada a ele.”

Efésios 4.17-24

Dia 28 – DE DENTRO PARA 
FORA

Dia 24 - DOAR



Medite em Rm 1.18

Paulo diz que essas pessoas detém a verdade em injustiça. literalmente, ele 
quer dizer controlar a verdade ou reprimi-la. O qua-dro aqui é que Deus está
tentando desesperadamente atravessar as trevas de seu pensamento com a 
luz de Jesus.

Estou andando com Deus. Só tenho este probleminha. Essa é a 
mentalidade de alguém que deseja minimizar o mal de seu pecado de forma 
que possa continuar com ele. Vamos usar o exemplo do mal monstruoso da 
pornografia. Mesmo a pessoa que não vai além de ocasionalmente ver 
pornografia e masturbar-se, ainda está entregando sua mente e seu coração à
perversidade. Ninguém que está vendo pornografia está andando com Deus! 
O homem pode ocasionalmente ter experiências com o Senhor, mas, ele 
certamente não está andando com Ele, está simplesmente adulando o próprio 
ego e enganando-se. Os olhos de quem vê pornografia não estão em aliança 
com Deus. Os olhos são a porta de entrada para a parafernália da 
sexualidade torpe. Através dos olhos a mente fixa imagens/sons e começa a 
fantasiar em situações em que não há Deus, só egoísmo, medo, solidão.

Estou passando agora por um período difícil de minha vida. Eu sairei 
dele. Essa é a desculpa de alguém que está simplesmente esperando para se 
arrepender, imaginando que pode acabar com seu pecado quando quiser. 
Talvez não perceba que o pecado sexual é uma besta que cresce na 
proporção direta de quanto é alimentada. Quanto mais o homem cede ao 
pecado, mais ele demanda. Escutem! Este é o tempo em que Deus mostra a 
sua bondade. Hoje é o dia de ser salvo. (2 Co 6.2b). Quanto mais a pessoa 
adia seu arrependi-mento, menos probabilidade tem de se arrepender de seu 
pecado.

Um abismo sempre chamará um outro abismo. A culpa cresce conforme a 
queda. 

Deus entende que eu sou um homem e que tenho paixões naturais. A
masturbação é a minha provisão de Deus até que eu me case. Alguns 
dos principais psicólogos cristãos acreditam que a masturbação é uma 
função normal que, a menos que seja levada para o casamento, 
normalmente prova ser inofensiva.* Acre-dito que isso foi dito para aliviar 
parte da culpa e condenação associada a ela. Contudo, algo não pode ser 
tolerado, porque faz as pessoas se sentirem culpadas. Pode ser normal 
para o homem caído masturbar-se, mais isso não o torna aceitável aos 
olhos de um Deus santo! Essas paixões naturais são chamadas de 
concupiscências da carne. O Senhor nos da através da Sua imensa 
Graça respostas para nos ajudar a vencer esses desejos carnais.
Deus não tolera, nem tolerará a satisfação carnal e egoísta da masturbação. 
Ele criou a sexualidade como uma forma de duas pessoas casadas 
expressarem o amor de uma para com a outra e desfrutar uma satisfação 
mútua. O sexo fora desse contexto torna-se algo obsceno e sujo. Por 
exemplo, em que a pessoa está pensando quando se masturba? A 
masturbação gira em torno da sensualidade e da fantasia, nenhuma das 
quais Deus aprova. Além disso, é a masturbação que abre a porta para a 
escravidão posterior. Tentar justificar isso espiritualmente é só mais auto-
engano.

Você consegue entender sobre a Verdade de Cristo?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Você deseja começar uma nova história? Como?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 29 – A VERDADE Dia 29 – A VERDADE



Meditação de hoje Gl 3.24

Nos seis mil anos de existência da humanidade, houve somente períodos 
passageiros quando o sistema judiciário de Deus foi colo-cado em vigor na 
vida dos seres humanos. No entanto, toda vez que a presença do Todo-
Poderoso habitou entre o Seu povo, foi um retrato de como é quando Deus 
controla as atividades dos homens. Sob o Seu sistema judiciário, se você 
pecasse, deveria enfrentar o castigo da Lei. No Reino de Deus, o castigo por 
toda transgressão estava claramente estipulado na Lei de Moisés. Não havia 
erros nem quaisquer exceções.

Aqueles que conheceram somente a dispensação da graça devem enfrentar 
continuamente a tentação de negligenciar o sistema judiciário de Deus em 
nossa vida. "Isso não se aplica mais para nós", alguém poderia dizer: "Não 
estamos debaixo da Lei". Sim, é verdade. Apesar disso Paulo nos diz: Assim, 
a lei ficou tomando conta de nós até que Cristo viesse para podermos ser 
aceitos por Deus por meio da fé. (Gl 3.24). Em outras palavras, chegar a uma 
compreensão de como Deus vê o pecado nos leva a uma revelação de Jesus 
Cristo. O fato de Deus ter enviado Seu Filho para ter uma morte cruel, 
horrível, na cruz não significa que Ele não repudia mais o pecado e se 
desateve de seu sistema judiciário. Significa simplesmente que a morte do 
Seu Filho proveu uma expiação pelo nosso pecado. Não precisamos mais 
pagar o castigo completo por nossas transgressões. Deus agora só exige que 
confessemos os nossos pecados e nos arrependamos deles. Sua graça 
significa que nós, que tivemos vidas pervertidas, devemos agora viver de 
maneira agradecida, cientes de que somos criminosos e merecemos ter a 
mesma pena de morte de Jonadabe, mas fomos perdoados porque o Juiz 
ordenou que Seu Filho sofresse o castigo em nosso lugar.

Infelizmente, uma atitude sinistra e irreverente se arrastou para a Igreja. 
Nossa perspectiva da natureza horrível do pecado se tornou tão distorcida 
pelo humanismo que, se Deus tratasse hoje com um homem como Ele fez 
com Jonadabe, pensaríamos que Ele foi muito severo e impiedoso. Se, hoje, 
um Ananias e uma Safira modernos fossem mortos por nosso Deus santo, 
nossa estrutura literalmente desabaria. De um modo geral, a Igreja está muito 
acomodada com aquilo que esse Deus santo repudia: o pecado.

Você entende que com o pecado você não consegue enxergar Deus?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 30 – O PODER Dia 30 – O PODER



Meditação de hoje 2 Pedro 3

Então Deus passou diante de Moisés e disse em voz alta: — Eu sou o 
SENHOR, o Deus Eterno! Eu tenho compaixão e misericórdia, não fico irado 
com facilidade, e a minha fidelidade e o meu amor são tão grandes, que não 
podem ser medidos. Cumpro a minha promessa a milhares de gerações e 
perdôo o mal e o pecado. Porém não deixo de castigar os seus filhos e até os 
netos, os bisnetos e os trinetos pelos pecados dos pais. (Ex 34.6,7).
A frase que atrai o interesse especial do homem em pecado habitual é: Não 
fico irado com facilidade. Essa descrição é repetida oito vezes no Antigo 
Testamento sobre o Senhor. Seu equivalente no Novo Testamento, 
makrothumeo, é traduzido livremente como paciente ou longânime. Esse 
termo grego é usado para descrever um dos frutos do Espírito. O Vines 
expository dictionary diz o seguinte sobre esse termo:

Ser paciente, longânime, tolerante. Longânime é aquela qualidade de 
autodomínio diante da provocação que não retalia apressada-mente ou 
castiga prontamente; é o oposto de raiva e está associada à misericórdia.
É inquestionável que Deus mostra uma paciência gigantesca para com o 
homem abertamente rebelde a Seus mandamentos. Mais que isso, devemos 
entender que, embora Deus seja paciente, haverá um tempo de colher as 
imprudências do passado. A paciência de Deus nunca deve ser confundida 
com Sua graça. Embora trabalhem juntas, são dois aspectos diferentes de 
Seu caráter. O Dicionário teológico do Novo Testamento diz o seguinte sobre 
makrothumeo:

O Deus majestoso graciosamente retém Sua ira justa, como em Sua obra de 
salvação para Israel [...]. Ele faz isso não só em fidelidade à Aliança, mas 
também em consideração à fragilidade humana [...].
A paciência, claro, não é uma renúncia, mas o adiamento, com vistas ao 
arrependimento".

Deus é paciente com respeito ao pecado de um homem, mas Sua paciência tem o 
propósito de dar um tempo para a pessoa se arrepender. Referente à Segunda 
Vinda do Senhor, o apóstolo Pedro disse: O Senhor não demora a fazer o que 
prometeu, como alguns pensam. Pelo contrário, ele tem paciência com vocês porque 
não quer que ninguém seja destruído, mas deseja que todos se arrependam dos 
seus pecados. Porém o Dia do Senhor chegará como um ladrão. Naquele dia os 
céus vão desaparecer com um barulho espantoso, e tudo o que há no Universo será
queimado. A terra e tudo o que existe nela vão sumir. (2 Pe 3.9,10). Ele, então, 
continua dizendo: Por isso, meus amigos, enquanto vocês esperam aquele dia, 
façam o possível para estar em paz com Deus, sem mancha e sem culpa diante dele. 
Lembrem que a paciência do nosso Senhor é uma oportunidade para vocês serem 
salvos. Pois o nosso querido irmão Paulo, com a sabedoria que Deus lhe deu, 
escreveu a vocês sobre esse assunto. (2 Pe 3.14,15).

É extremamente perigoso para um indivíduo envolvido em pecado habitual presumir 
que, por ele ainda não ter tido seu "dia de ajuste de contas" por sua má conduta, não 
haverá julga-mento futuro para enfrentar. 

Jesus usou a mesma ilustração para descrever a experiência da salvação. Ele disse: 
Eu sou a videira verdadeira, e o meu Pai é o lavrador. Todos os ramos que não dão 
uvas ele corta, embora eles estejam em mim. Mas os ramos que dão uvas ele poda a 
fim de que fiquem limpos e dêem mais uvas ainda. E a natureza gloriosa do meu Pai 
se revela quando vocês produzem muitos frutos e assim mostram que são meus 
discípulos. (Jo 15.1,2,8). 

Por isso, a mudança de hábitos evidencia a transformação que ocorreu através do 
arrependimento e da troca de Rei. Os bons frutos da troca de costumes e a escolha 
do amor do Senhor em primeiro lugar são o início dos muitos frutos que mostram 
quem são os discípulos de Jesus.

Novamente, Deus é extremamente paciente com você. Ele tolera o descaso da 
pessoa que Ele ama e espera muito tempo para ver os efeitos bondosos dessa 
paciência dele. Mas é importante entendermos que Ele tem uma vinha com o 
propósito expresso de dar uvas. Como qualquer viticultor experiente que levou anos 
cultivando a terra, Ele espera um dia colher uma safra frutífera. Que a ira de Deus 
para o pecado nunca seja esquecida nem minimizada.

A disciplina misericordiosa de Deus é mil vezes mais suave que o 
castigo impiedoso do mundo, como você se sente com isso?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 31 - GRAÇA X PACIÊNCIA Dia 31 - GRAÇA X PACIÊNCIA



Meditação de hoje Mt 22, 37,38

Amor é um termo bíblico usado para definir o caráter do Senhor e, 
freqüentemente, se torna embaçado na mente dos cristãos. Deus é amor, e a 
profundidade, altura e largura de Seu amor são imensuráveis. O que tenho a 
dizer sobre ele é uma gran-de verdade dupla: Deus deseja ardentemente 
demonstrar Seu amor para com seus Filhos, e Ele deseja que esse amor seja 
retribuído.* Jesus disse que o grande e primeiro mandamento que Deus deu 
ao ho-mem foi que ele o amasse de todo o seu coração, de toda a sua alma e 
com todo o seu entendimento. A Bíblia inteira fundamenta-se nessa ordem 
divina.

Porém, amor não é o mesmo que graça. Eles são dois conceitos distintos. 
Deixe-me demonstrar a diferença entre amor e graça com uma história da 
vida de Jesus. Certo dia, Ele estava andando, quando um jovem muito rico lhe 
perguntou o que deveria fazer para ser salvo. Imagine os olhos de nosso 
Salvador penetrando no mais íntimo do ser desse jovem!

O perigo de saborear o amor de Deus enquanto permanece em um estado 
sem se arrepender do pecado é que a pessoa pode realmente ser enganada, 
pensando estar em comunhão verda-deira com o Senhor. Observe que, na 
história do jovem rico, o amor de Jesus não determinou a vida eterna para 
esse homem. Sim, Marcos nos diz que Jesus realmente o amou. Estou certo 
de que Seu amor manifestou-Se como um sentimento poderoso que emanou 
de dentro de Seu Ser. Porém, a eternidade desse homem dependia de sua 
resposta àquele amor ardente. (Mt 19; 16-26)Ele iria obedecer às palavras de 
Jesus ou não? Como Jesus é fiel para fazer com todos aqueles que O 
seguem, Ele misericordiosamente trouxe esse homem a uma decisão:
"Escolha hoje a quem servirá, a Deus ou ao Dinheiro!" (Mt 6.24).

Você tem escolhido qual Deus? O Deus da Bíblia ou do seu vício 
sexual?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 32 - GRAÇA X AMOR Dia 32 - GRAÇA X AMOR



Meditação de hoje Provérbios 23:26

Jesus constrangia continuamente Seus seguidores a responderem às Suas 
palavras (isto é, tomar uma decisão). Ele não Se satisfazia em permitir que 
eles O seguissem aparentemente, enquanto não fizessem uma entrega real 
interiormente. O Senhor viu direta-mente o âmago do coração dos homens e 
questionou-os sobre suas atitudes.

Jesus não somente desprezou o protocolo social que se encontra nas igrejas 
"não-agressivas" de hoje, como também era realmente uma pedra de tropeço 
para muitos "seguidores declarados". Veja, por exemplo, o grave "erro social" 
que Ele fez, conforme descrito no capítulo seis do Livro de João. O incidente 
começou com um sinal muito promissor. Jesus alimentou cinco mil pessoas 
com apenas dois peixes e cinco pães. Os que viram esse milagre de Jesus 
disseram: — De fato, este é o Profeta que devia vir ao mundo! (Jo 6.14). 
Jesus reconheceu abertamente que muitos estavam receosos de dizer que 
Ele era o Messias.

Ao contrário de muitos pregadores de hoje que são obcecados por ter uma 
congregação enorme, Jesus estava interessado naqueles que O seguiriam, 
não importando o custo. Ele entendeu que a maioria não O seguiria, contudo, 
nunca abrandou a verdade penetrante da Palavra de Deus. Jesus amou 
aquelas pessoas, mas recusou-Se a apresentar uma versão mais tolerante  
do que Deus oferecia a todos os pecadores.

Graça barata significa a vendida no mercado como mercadoria de rua. Os 
sacramentos, o perdão do pecado e as consolações da religião são atirados a 
preços reduzidos. A graça é representada como um tesouro inesgotável da 
igreja, da qual chove bênçãos com mãos generosas, sem fazer perguntas ou 
fixar limites. Graça sem preço, sem custo! A essência da graça é, assim 
supomos, que a conta foi paga antecipadamente e, porque ela foi paga, pode-
se ter tudo de graça. Uma vez que o custo foi infinito, as possibilidades de 
usá-la e gastá-la são infinitas. O que seria a graça se ela não fosse barata?
Um dos motivos chave pelos quais as pessoas permanecem em pecado é
porque elas não tem o temor a Deus. Qualquer tentativa de ignorar a voz do 
Espírito Santo na vida de um pecador, convencendo-o do pecado, é perigosa. 
Salomão tinha muito a dizer sobre o temor do Senhor: 

Para ser sábio, é preciso primeiro temer a Deus, o Senhor. Os tolos 
desprezam a sabedoria e não querem aprender. (Pv 1.7); Não fique
pensando que você é sábio; tema o Senhor e não faça nada que seja 
errado. (Pv 3.7); Quem temo o Senhor tem vida longa, porém os maus 
morrem antes do tempo. (Pv 10.27). No temor ao Senhor, o homem 
encontra um forte apoio e também segurança para sua família. O temor ao 
Senhor é uma fonte de vida e ajuda a evitar as armadilhas da morte.(Pv 
14.26,27); Quem é bom e fiel recebe o perdão do seu pecado e quem teme 
o Senhor escapa do mal. (Pv 16.6). Quem teme o Senhor terá uma vida 
longa, feliz e tranquila(Pv 19.23). Não tenha inveja dos pecadores. Procure 
respeitar e obedecer a Deus todos os dias da sua vida.(Pv 23.17).

É justo temer o Senhor. Uma reverência saudável a Deus se coloca como 
uma fortaleza poderosa contra o ataque do inimigo por meio da tentação.

Com freqüência nos sobrecarregamos com os afazeres do dia-a-dia e 
deixamos de buscar a face de Deus, você tem buscado a face de 
Deus?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 33 - GRAÇA X IMORALIDADE Dia 33 - GRAÇA X IMORALIDADE



Meditação do dia Mt 1.21

Uma das razões pelas quais saímos do caminho da Luz de Deus é porque 
tem ocorrido uma decadência gradual, mas definida, da percepção da 
natureza maligna do pecado. Aqueles que tem uma compreensão superficial 
do horror do pecado tomam uma posição fraca contra ele. Não tenho um grau 
de doutorado em Teologia mas por muitos anos estudei os ensinos de 
homens de Deus, e há uma diferença evidente em sua abordagem para o 
pecado do que aquilo que está genera-lizado na Igreja hoje. Essa perda 
coletiva da vergonha do pecado foi promovida pelos ensinos de "hiper-graça", 
que tomaram conta dessa geração pós-moderna.

Ao lidar com homens freqüentadores de igreja que não são salvos e/ou são 
novos no cristianismo, é importante entender que a graça de Deus está ali 
para capacitar Seu povo a vencer o pecado. Na verdade, uma das profecias 
sobre Jesus é que Ele viria para salvar Seu povo dos seus pecados.

Ter uma compreensão bíblica adequada da graça de Deus não é um 
problema, a menos que a pessoa deseje continuar presa a seu pecado. 
Infelizmente, existem muitos que não querem ser salvos de seus pecados; 
eles só querem ser salvos do inferno. Nas palavras de um pastor batista dos 
tempos passados: "E como o ladrão não-arrependido que chegou perante o 
juiz suplicando para não ser enviado para a prisão. Ele não tinha a intenção 
de parar com o comportamento que o deixou em apuros. Ele só queria 
escapar de uma sentença".

Aqueles que imaginam que podem continuar sem arrependimento por seu 
pecado estão dizendo: "Não quero ser limpo, só quero ser perdoado". 

Através da palavra de Deus temos a certeza de que, por meio dele, Ele 
atende nossos pedidos e resolve nossos problemas. Você acredita 
nisso?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 34 - GRAÇA QUE SALVA Dia 34 - GRAÇA QUE SALVA



Meditação de hoje Rm 5.20

Quando o apóstolo Paulo preparava-se para proferir seu tratado magnífico 
sobre justiça, ele fez a seguinte declaração: onde aumentou o pecado, a 
graça de Deus aumentou mais ainda.É muito impor-tante para o homem cuja 
vida seja caracterizada por atos de busca exagerada de prazer saber que, 
tanto quanto ele se entregou ao pecado, Deus tem uma medida muito maior 
de graça para vencer essa transgressão. Como já vimos, a razão da vinda de 
Jesus foi para destruir o poder do pecado sobre a vida do cristão. Paulo disse 
isso desse modo: Pois Deus revelou a sua graça para dar a Salvação a todos. 
Essa graça nos ensina a abandonarmos a descrença e as paixões mundanas 
e a vivermos neste mundo uma vida prudente, correta e dedicada a Deus. 
(Tito 2.11,12).

Sim, é verdade, a graça é o meio pelo qual a salvação está disponível para 
toda a humanidade. No entanto, é muito mais que isso. A graça é também um 
mestre, e sua matéria principal é ensinar a ter uma vida agradável a Deus. 
Quando aquela tentação surgir por meio de algo pecaminoso, a graça estará
lá para nos ensinar a dizer: "Não". Quando surgir uma oportunidade para nos 
entregar a alguma paixão mundana, a graça nos instrui a renunciá-la. A graça 
diária de Deus não somente nos ajuda durante aqueles momentos de 
tentação, mas também é uma força ativa na vida do crente para "ter vida 
sóbria, justa e piedosa neste presente século". Através da graça e 
misericórdia de Deus podemos reconhecer nossos limites em relação a 
nossos “disparadores” de desejos e fantasias sexuais que nos levam a pecar.  

Os “disparadores” são as situações que nos deixam vulneráveis de acordo 
com nosso estado físico, emocional E ESPIRITUAL. Pela graça de Deus 
podemos pedir ajuda do Senhor e sair dessas situações de vulnerabilidade no

Espírito, pois saberemos dizer NÃO POR AMOR AO SENHOR.
É exatamente a que Paulo se referia quando disse: As tentações que vocês 
tem de enfrentar são as mesmas que os outros enfrentam; mas Deus
cumpre a sua promessa e não deixará que vocês sofram tentações que 
vocês não tem forças para suportar. Quando uma tentação vier, Deus dará
força para vocês para suportá-la, e assim vocês poderão sair dela. (1 Co 
10.13). É a graça de Deus que nos capacita a resistir ao desejo assolador 
pelo pecado. Em outras palavras, a atmosfera que fornece aceitação e 
perdão quando nos arrependemos é a mesma atmosfera santa que fornece 
um caminho por meio de toda tenta-ção do pecado.

Deus pode abrir seu coração e sua mente para que você possa ouvir o 
conselho de trilhar o caminho que Ele tem preparado para você. Você 
realmente quer isso?
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________

Dia 35 - LIBERTAR-SE DO 
PECADO

Dia 35 - LIBERTAR-SE DO 
PECADO



Meditação Isaías 40

Santo quer dizer "separado". Deus é separado de nós em dois sentidos. 
Primeiro, ele é o Criador e nós somos suas criaturas. Ana louvou o Deus 
único, porque "É o que tira a vida e a dá" (1 Samuel 2:2,6). Esta diferença 
excede nossa imaginação. Como Criador, ele está acima de todos os povos 
(Salmo 99:1-3). Isaías fala da grandeza de Deus em relação à criação. “..o 
Senhor é o Deus Eterno, ele criou o mundo inteiro..” (Isaías 40:28). No mesmo 
capítulo, Deus desafia suas criaturas com estas palavras: "Com quem vocês 
vão comparar o Santo Deus? Quem é igual a Ele?" (Isaías 40:25). A 
conclusão importante de Isaías é que as criaturas não são nada em 
comparação com o Criador: 

"Para o SENHOR, todas as nações do mundo são como uma gota de água 
num balde, como um grão de poeira na balança; ele carrega as ilhas distantes 
como se fossem um grão de areia. Em toda a região do Líbano, não há
animais suficientes para um sacrifício como Deus merece, nem árvores que 
cheguem para os queimar. Para ele, as nações não são nada; na presença 
dele, elas não têm nenhum valor. Com quem Deus pode ser comparado? 
Com o que ele se parece?“(Isaías 40:15-18). Deus é separado de nós porque 
ele nos criou do nada.

- Santificação é uma obra progressiva da parte de Deus e do homem que nos 
torna cada vez mais livres do pecado e semelhantes a Cristo em nossa vida 
presente. Por exemplo: quando uma pessoa que falava mentira se arrepende, 
ela cresceu nessa área, conseqüentemente está sendo mais semelhante a 
Cristo.

- Uma vez que nascemos de novo não podemos continuar pecando como
um hábito ou como um padrão de vida (I J0 3:9).

- A santificação é um alvo de modo cristão, a partir do momento que a 
pessoa aceita a Cristo (I Pe 1:16), o seu desejo é ser como seu mestre; 
Cristo é nosso referencial de vida. Através do exemplo, e das palavras, 
podemos ver que conseguimos vencer cada obstáculo que vem sobre as 
nossas vidas.

- A Bíblia diz em Rm 6:11-14, que “o pecado não terá domínio sobre nós”, 
portanto não somos mais escravos do pecado, isto significa que nós 
cristãos por meio do auxilio do poder do Espírito Santo, temos poder para 
superar as tentações e seduções do pecado.

- A santidade é um processo na vida do cristão. Paulo diz, que por toda a 
nossa vida cristã, estaremos sendo aperfeiçoados. “Todos nós somos 
transformados de glória em glória, na sua própria imagem”.(II Co 3:18). 
Gradualmente nos tornamos cada vez mais semelhantes a Cristo, conforme 
avançamos na vida cristã.

- Muitos adolescentes quando voltam de algum evento da Igreja 
(acampamento, encontro, culto, congresso), acham que tudo vai mudar de 
um dia para o outro. Isso não é verdade, apesar dessa motivação ser 
natural, o adolescente deve procurar um líder para orientá-lo, a partir do 
momento que esse decidiu mudar, fazendo assim ficar mais fácil lidar com 
as tentações que viram no decorrer dos dias. O mesmo acontece com 
qualquer um que quer viver uma transformação de vida, vivendo em busca 
de Santidade. É preciso se lembrar que “Nada nos deixa tão solitários 
quanto nossos segredos" e o segredo é o maior inimigo da sexualidade 
sadia. É preciso nesse novo caminhar de pureza prestar contas e ser 
acompanhado por alguém de confiança que irá lutar junto por uma vida de 
Santidade. A mudança acontece aos poucos e com o tempo.

Dia 36 – VOCÊ PODE SER 
SANTO?

Dia 36 – VOCÊ PODE SER 
SANTO?



Santidade não é deixar de fazer, mas fazer conforme a 
palavra de Deus. 

Escreva aqui sua experiência 
completa desses 36 dias 

Dia 36 – VOCÊ PODE SER 
SANTO?

Dia 36 – VOCÊ PODE SER 
SANTO?
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